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Presos da região
. superlotam presídio

Edinel Wassoaskl

Com 152 presos acima

de sua capacidade, o Presí

dio Regional de Mafra é um

verdadeiro "barril de pólvo
ra, prestes a estourar", se

gundo o prefeito de Mafra,
.,

Carlos Scholze. O diretor do

presídio, Mareio Simbalista,
ameniza a situação e diz que
tudo está sob controle. No

entanto, celas de 3 x 4

metros, abrigam hoje, 12

detentos. A capacidade de

cada cela é para quatro pre
sos. Saiba como funciona o

presídio e que fatores leva-

ram o presídio a

superlotação. Revendo a família: dia de visita na' ala masculina PÁGINA 11

Leoberto promete extinguir secretarias
o prefeito eleito LeobertoWeinert (PMDB) anunciou essa semana que irá diminuir o

número de secretarias quando assumir a Prefeitura de Canoinhas.
Weinert disse que essa é uma das medidas principais na busca pela contenção

,

de gastos na Prefeitura em sua gestão.
PÁGINA4
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Policlínica de oncologia inaugura em Mafra
Edlnel Wassoaski

Inaugurada na quarta-fei
ra, la, a Policlínica de

Oncologia e Hematologia
Catarinense, de Mafra, surge
como uma esperança aos por
tadores de câncer da região.
A clínica oferece tratamento

completo, desde sessões de

quimioterapia até cirurgias. A
Associação dos Pacientes

Oncológicos de Canoinhas e

Região (Apoca) é uma das'

entidades mais empolgadas
com a Policlínica.

PÁGINA 12 E 20

Momento da inauguração:
esperança para pacientes
oncológicos

PÁGINA20

Bolo lembra os 10 anos de
existência do Paca
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Canõinhense vítima de
acidentemorre emCuritiba

Acusadosde tráfico de 'drogas são
.

presos emTrês Barras
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Opinião Correio do No� I
Canoinhas,12denoveml:rode

Esperança que surge
Quem está acompanhando a série de entrevistas que

o Correio do Norte está fazendo com os vereadores e

prefeitos eleitos de Canoinhas e região, deve estar es

perançoso com as próximas administrações. As pro
messas, o otimismo e a confiança das futuras lideran

ças políticas da região são irrefutáveis. Será que elege
mos os salvadores da pátria?

Seria bom se fosse verdade. Não se pretende criti
car aqui os próximos prefeitos e vereadores da região.
Longe disso. Parece certo que a última eleição nos pro

porcionou um time de administradores respeitável. Em
Canoinhas, por exemplo, os dez vereadores, eleitos e

reeleitos, já deram provas de serem bons administra
dores em suas respectivas áreas de trabalho. Isso é um

ótimo indício de que farão um trabalho responsável na
Câmara. No entanto, precisarão de muito empenho para

Fiquei abismado com as declarações do "pre
sidente" do Cac,Valdori Pederiva na última edi
ção do Jornal Correio do Norte. No retrospecto
apresentado, fiz parte da grande maioria dos fa
tos, atémesmo mais que o próprio presidente do
clube que sempre esteve amargem do que estava
acontecendo dentro do futebol e da administra
ção da equipe. Bem por issomesmo, posso falar
de cátedra sobre tudo o que aconteceu.

O Cac foi formado empiricamente, sem pro
curar-se sequer saber se seria viável ou não, mas
assimmesmo nesse item o senhorPederiva levou
sorte pois a gloriosa torcida canoinhense e

tresbarrense correspondeu a altura ao time que
renascia.

Os problemas começaram a ocorrer quando
o mais vil dos sentimentos do ser humano come
çou a ser explorado. Na ocasião um picareta de
marca maior chamado Silvio(?) chegou a

Canoinhas em uma BMW alugada em Curitiba,
falando manso e prometendo mundos e fundos
ao presidente do clube, pronto, apilantragem pas
sou a imperar na equipe. Dizendo-se proprietário
de uma empresa de esportes, prometendo uma

incursãomilionária da equipe pelaEuropa, e prin
cipalmente prometendo um mil reais por mês
PARA O PRESIDEN1E, conseguiu convence-lo
a entregar a administração da equipe para a

Liverpol Eventos. Depois disso assume os servi
ços o laranja da "empresa" José Carlos Urbano,
que solta cheques sem fundos aos montes na ci
dade' faz a maior bandalheira no futebol, cobra
de pais em Curitiba para profissionalizar seus fi
lhos que por muitas vezes sabiam muito pouco
chutar uma bola e não paga sequer os salários dos
jogadores.

Nesse meio tempo, alguns acadêmicos do
Curso deMarketing da Une aceitam o convite do
então técnico da equipeRenato Trindade para ten
tar-se desenvolver um projeto para tirar a equipe
da "banca rota". Nos primeiros trabalhos depa
rou-se com a grande realidade, a equipe estava
sem nenhuma credibilidade, e quando se falava
em Cac os empresários torciam o nariz. Mesmo
assim, a equipe insistiu nos trabalhos, conseguiu
alguns patrocínios e em uma primeira ação reti
rou os atletas de um barraco onde haviam sido

mostrar serviço. Não é novidade para ninguém que o

orçamento da Prefeitura de Canoinhas é reduzido, e

isso não é exclusividade dos canoinhenses, nas demais

certo. O problema vem dos, famosos tributos de Impo�.
to Territorial Urbano. Em Canoinhas, por exemplo, a

inadimplência é absurda. Um dos maiores desafios qu�
o próximo prefeito terá que enfrentar. Como conven.
cer a população a pagar seus impostos sem precisar
levar o contribuinte para a justiça, evitando
desgastantes processos que podem durar anos. Proble.
ma maior tem os vereadores que para colocarem seu�
projetos em prática terão que submetê-los aos humore!
da arrecadação, que pelo menos no governo atual, tem
se mostrado péssimo.

Esse é mais um dos inúmeros desafios às próxima�
gestões. Reforça o que já escrevemos em outros edito.
riais. Para quem quiser mostrar serviço realmente, não
será fácil. Projetos, provavelmente surgirão muitos, ma�
poucos alcançarão êxito.

Projetos, provavelmente surgirão
muitos, mas poucos alcançarão êxito

cidades da região, os administradores públicos convi
vem com a inadimplência de tributos assim como a de
Canoinhas. Isso limita muita coisa. O que as Prefeitu
ras têm como lucro certo geralmente já tem destino

Cac, O que falta dizer
RONALDO BAUKAT

empilhados, uma casa de madeira de poucomais
de 60metros, velha, que em dia de chuvamolha
va por dentro, a cozinha funcionava praticamen
te a céu aberto, e como refeitório os atletas comi
am sentados em um muro no lado de fora da
"casa", dividindo espaço com dejetos de uma fossa
que havia transbordado, "casa" essa locada pelo
presidente do clube quando começou-se a trazer
atletas de fora( e que o aluguel não foi pago). No
mesmo dia em que os atletas foram retirados do
local, o representante da BV frnanceira local, Luís
Augusto Sabatke que também é acadêmico de

marketing pagou além do aluguel do novo apar
tamento, alimentação para ummês para os atle
tas, já que durante a visita constatou-se que a co

zinheira dispunha de uma panela de chuchu, uma
de macarrão sem molho e menos de 200 gr de
arroz, para alimentar os atletas da casa nada de
carne ou qualquer "mistura".

'

Em uma conversa reservada com os atletas
descobriu-se que essa era a alimentação que rece
biam em geral, fato esse confirmado pela cozi
nheira. Passou-se assim d tentar resgatar o amor
próprio da equipe, o que conseguiu-se parcial
mente, pois havia um grande problema pendente,
os atletas não recebiam salários emuitos haviam
deixados mulheres e filhos em suas cidades, era
comum ver atletas chorando após falar com suas

famílias, Por outro lado, o presidente do clube
recebia em dia seu ummil reais mensais (vindos
do patrocínio da Fricasa) e a renda do bar, e a

Liverpol ficava com as verbas de patrocínio e das
rendas dos jogos, e aos artistas principais do es

petáculo restava apenas a esperança de que com a

entrada da equipe de marketing as coisas que já
haviammelhorado substancialmente em termos

de acomodações, melhorasse também na questão
salarial. Muito a equipe demarketing tentou, mas
pouco conseguiu em termos de apoio, e o que
escutava-se era que a atual diretoria ( que na épo
ca era apenas o presidente já que todos os outros
já haviam desembarcado do barco) não inspirava
confiança. Assim sendo, reuniou-se com o já cri
ado conselho fiscal, e após algumas reuniões pro
pôs-se a criação de uma diretoria de apoio, man
tendo-se o presidente para evitar-se uma batalha
judicial. Criou-se a diretoria e a primeiramedida
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foi retomar o controle da equipe, das verbas de

patrocínio, das rendas, e, o que gerou uma grande
intriga com o presidente, do bar. Nos primeiros
dias o controle ainda permaneceu com a Liverpol,
até que descobriu-se o grande rombo, o

Canoinhas devia todos os borderôs na federação.
A diretoria no mesmo dia reuniu-se e literalmen
te expulsou a Liverpol do Canoinhas. Nascia aí
uma nova era, o plantel que era de absurdos 44

jogadores foi reduzido a 22. Os salário foram ade

quados com a realidade do clube e negociado com
os jogadores, e todos os atletas passaram a rece

ber regiamente em dia seus salários. Por seu lado
o presidente do clube não sabia sequer onde os

atletas estavam morando, já que haviam sido
transferidos para uma casamelhor, mais barata e

junto ao estádio municipal. Só aparecia no dia de
receber o patrocínio da Fricasa que dizia ter um

mil que eram dele.
Muito tentou-se gerir a equipe no maior

profissionalismo, mas fatos passados sempre vi
nham a tona atrapalhando a diretoria. O casomais

grave foi uma procuração que o senhor Valdori
Pederiva assinou para outro picareta, um certo

Maurício Cabral que inclusive encontra-se proi
bido de entrar na Federação Catarinense de Fute
bol, que dava amplos poderes para ele para ven
der inclusive o clube. Tão logo tive a oportunida
de de assumir por alguns dias a presidência do
clube, quando o presidente teve problemas de saú
de, fomos com outros diretores até Balneário
Camboriú onde caçamos a procuração, mas já era

tarde de mais, o meia Ailton, ex-Santos, atleta
que maior valor financeiro agregaria ao clube já
havia sido vendido.

Estranha agora o senhor presidente vir a
público dizer que a diretoria foi incompetente e

deu um prejuízo de vintemil reais ao clube devi
do a esse ter sido desclassificado.Perdemos a clas

sificação dentro de campo e, pormais que tenha
mos sentido não participarmos do quadrangular
final, somos cônscios de que seria apenas mais
um jogo, algo em torno de trêsmil reais de renda,
mas ainda teríamos que pagar a viagem para
Jaraguá. Por outro lado não abandonamos equi
pe, saimos quando ele bateu no peito e disse que
ele é quem manda e iria tocar o time sozinho,

pelo contrário, já estávamos iniciando um trab,
lho para 2005, procedendo as dispensas necess;
rias sondando parcerias sérias para a equipe e

renegociando as dívidas que ficaram. Uma grano
de parte da diretoria de apoio saiu em grande pre.
juízo financeiro, já que por váriosmomentos além
de termos que tirar dinheiro do bolso para bancar
alimentação dos atletas, em outros momentos foi
necessário isso para honrar os salários e manter a

promessa de não haverem atrasos. Se hoje está se

procurando a formação de uma nova equipe, isso
dá-se pela desesperança de que o time sobre a

presidência de Pederiva frutifique, tende a cada
vez afundar-se mais. Se a equipe de apoio forma
da não é aquele que um time profissional almeja,'
aomenos é formada por pessoas que preocupam.
se apenas em ver o nome de uma equipe de
Canoinhas enaltecendo o nome domunicípio, não
buscamos lucro pessoal e não tiramos dinheiro
que seria dos atletas para benefício pessoal. O que
a equipe de apoio trabalhou pelo Cac somente os

amigos e torcedores que acompanharam os tra
balhos sabem, e se não fosse esse pessoal que tra
balhou com afinco e dedicação o Cac não teria
nem retornado para o segundo turno.

O senhor Pederiva que vangloria-se de ser

o pai da criança deveria perguntar-se: Mas afmaI

pai é quem gera ou quem cria? Sim porque é
muito fácil fazer festa com foguetes alheios. A

propósito, a prestação de contas de nossa gestão
está pronta para ser confrontada com qualquer
outra a ser apresentada e a disposição de quem
quer que queira.

Ressalto por último, que pouco antes de
nossa saída da equipe nos reunimos e decidimos
não jogar lenha na fogueira, que iríamos deixar

que o sr Pederiva tentasse desenvolver outro tra

balho, pelo bem da equipe. Mas diante dessa e de
outras insistentes declarações que ele tem trazido
a público, pela defesa dos bons nomes que com

punham a equipe de apoio, eu , na condição de
ex-vice presidente vi-me obrigado em sair em

defesa dessas pessoas que só cometeram uma fa
lha, tentar salvar um barco que já estava a deriva.

Ronaldo Baukat acadêmico de Marketing da
Une e ex-vice presidente do Cac

Email-to_marketing@yahoo.com.br

Quem quer ser secretário?
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Cidade rumo ao crescimento
POso
0, � Humberto Ribas, reeleito prefeito de Papanduva, é só otimismo para a próxima gestão que começa em 2005

Bianca Furtado de Melo

PAPANDUVA - Rápido e conciso, o prefeito reeleito deren.
rapanduva, Humberto Ribas (PMDB) demonstra otimismo para a

ISar . segunda gestão que inicia em 2005 frente à Prefeitura. Em entre

ldor, vista concedida ao Correio do Norte na terça-feira, 9, Humberto
�le. fala sobre a reeleição, a turbulenta campanha e os projetos para os

eus próximos quatro anos. Confira:

essa complexidade. Além da experiência, levo a certeza da conti
nuidade do trabalho iniciado, que é um trabalho de melhoria na

qualidade de vida do povo. Nosso slogan, da primeira campanha
era Papanduva Melhor e nessa segunda gestão será Papanduva
Ainda Melhor.

CN: Muda a sua equipe de governo?
Humberto: Com certezamuda, até porque nós temos um ou

tro partido junto conosco. Existem algumas mudanças que são
naturais em toda nova etapa que se inicie. Então, algumas corre
ções de rumo e algumas mudanças até porque tivemos pedidos da
população nesse sentido. O município agora está numa condição
um poucomelhor, mas vemos que a estrutura pode ser um pouco
diferente.

Correio do Norte: O senhor venceu com uma diferença de
e� . 10% dos votos, em relação ao candidato doPFL.O senhor encara

esse resultado como fruto de desgaste da sua primeira gestão?
Humberto: Eu não vejo 10% como umamargem pequena, folas

rammais de 1 mil votos. Considerando que eram três candidatos,
to. foi umamargem boa. Na primeira eleição, o resultado foi próximo
Ião desse também.

las'
CN: O candidato do PFL alardeou estar sendo vítima de per

seguição política e insinuou serem estas perseguições,manobras
,
doPMDB. O senhor acha que essas acusações oprejudicaram nas

i umas?
Humberto: Eu não entendo como ele possa ter sido vítima de

.• perseguição política do PMDB ou de qualquer outro órgão. Mesmo
I porque não é prática do PMDB fazer perseguição política. Ao con-
trário, ele sim tinha fama de ser perseguidor, que até usou veículos,

a·
I

rádios, para denegrir a nossa imagem, desde o primeiro dia de go
í· .

vemo. Tudo o que fizemos foi veementemente criticado pelo can
e didato derrotado. Então, não é nossa prática denegrir,muitomenos
I· ! perseguir ninguém.

CN: Como o senhor vê o comportamento do governo esta

dual em relação aosmunicípios do Planalto Norte?
HumbertoiCctú o nosso alinhamento com o governo do Es

tado, o que é natural, nós estamos tendo um acesso, uma

receptividade um pouco melhor do que a que tínhamos no gover
no passado. Não temos queixas. Temos várias obras que estão
sendo executadas, o nosso partido (PMDB) conseguiu várias

prefeituras,o que aumenta o compromisso do governo do Estado
para com o Planalto Norte, uma região que historicamente é pre
terida pelas administrações estaduais.

CN: Com esse aumento de prefeituras pemedebistas para a

próxima gestão, o senhor espera que o governo olhe commais
carinho para a região?

Humberto:Aumentao compromisso do governador com a região.
CN: Mas isso o prejudicou de alguma forma?
Humberto: Não, eu acho que o eleitorado émaduro o suficien

te, viu a diferença, o desenvolvimento e a pujança do município
hoje. Qualquer pessoa que nos visitou ou conhece Papanduva, sabe
adiferença que fez a nossa administração em relação às administra

ções anteriores. Então, a população soube avaliar isso, me dando a

vitória.

Humberto: Papanduva ainda melhor

precisam ser otimizados. Nós conseguimos no primeiro mandato,
alcançar um índice de desenvolvimento humano muito bom, ultra
passandomais de 60 cidades catarinenses. Num estado trabalhador
como Santa Catarina, nós conseguirmos ultrapassar mais de 60

posições, é sinal de que estamos conseguido dar melhor qualidade
de vida ao nosso povo. Essa é a prioridade do nosso segundoman
dato, garantir a qualidade de vida do nosso povo.

CN: O que o senhor tira de lição desses primeiros quatro
anos de gestão que não levaria para os próximos quatro anos?

Humberto: Eu diria que a ingenuidade. Acreditar em tudo e

em todos. A experiência, a maturidade, são importantes. Mas no
geral, os primeiros quatro anos foram positivos, muito bons.

CN: O que é prioridade hoje, emPapanduva?
Humberto: A prioridade hoje é manutenção do crescimento

econômico que é visto e sentido no comércio, na arrecadação de

ICMS, nas pessoas que estão voltando, que fizeram o êxodo rural

para outras cidades e agora estão voltando. Então, a nossa priorida
de é que essas pessoas continuem voltando, que mães e pais não
precisemmais sentir saudades dos filhos que foram embora. Preci
sarnos garantir também, qualidade de vida a essas pessoas. Lazer,
transporte, educação, segurança, enfim, uma série de fatores que

CN: Como o senhor avalia o trabalho da Secretaria de De
senvolvimentoRegional nesses primeiros dois anos?

Humberto: Eu avalio como uma estrutura nova, que está co
meçando. É uma criança ainda, que certamente,precisa se

estruturar ainda. Os atos e efeitos estão aparecendo, mas ainda
existem correções que as Regionais precisam fazer. Muitas vezes,
precisamos ir a Florianópolis, para resolver problemas que pode
riam ser resolvidos na Regional.

CN: Além dessa posição no IDH, o quemais de bom o senhor
leva dessa para a próxima gestão?

.

Humberto: Levo a experiência, o conhecimento da máquina
pública. As pessoas que estão de fora da política, não tem noção
de como funciona, qual é o mecanismo, da complexidade que é
uma administração púbica. Quem participou e participa entende

Paulo Henrique Glinski quer presidência do PFL
Edinei Wassoaski

coisa nós só vamos conseguir unindo todas as for
ças políticas de Canoinhas .. Em contrapartida te
mos que lutar para trazermos benefícios para o

município nas áreas da saúde, educação, enfim,
diversas áreas em que precisamos atuar. Mas a

prioridade principal é a área estrutural do muni

cípio .

Glinski: O PFL foi o segundo partido mais
votado nessas eleições para aCâmara dos Verea
dores. É o partido que tem o maior número de
filiados em Canoinhas. Essa eleição nos apontou
que precisamos buscar um novo rumo. Precisa
mos trazer novamente para dentro do partido,
pessoas que ajudaram a construir o PFL, que co
laboraram com idéias, ações e que ficaram afas
tadas do partido nessas eleições por motivos di
versos.Agregando novamente essas pessoas, mos
trando a força do partido, lião vamos nos

desestruturar. Agora, se não houver essa

estruturação, se dentro do PFL, os partidários re
jeitarem idéias e pessoas novas, aí o partido se

enfraquece e não terá sucesso nas próximas elei
ções.

CANOINHAS - Em entrevista concedida ao
Correio doNorte na segunda-feira, 8, o advogado
Paulo Henrique Glinski (PFL) fala sobre a elei

ção para a Câmara dos Vereadores de Canoinhas,
sobre a situação do PFL na cidade e suas inten

ções de assumir a presidência do partido. Confi-
.

';;fa:

CN: O que você espera do prefeito eleito
(LeobertoWeinert)?

Glinski: Espero que ele faça um grande tra
balho pela comunidade. Procure colocarme prá
tica os projetos assumidos em campanha, já que a

população entendeu que essas propostas são as

melhores, e espero que ele faça por Canoinhas
aquilo que a população espera, que é um governo
que façaCanoinhas continuar progredindo, se de
senvolvendo, sem comprometer as finanças e a

credibilidade domunicípio. Que faça um grande
trabalho, que una os partidos políticos, que seja o
prefeito que Canoinhas espera.

Correio do Norte: Em que área se centrará
sua gestão na Câmara dosVereadores?

Glinski: Nós temosmuita coisa para fazer em
Canoinhas. No geral, tem muitas coisas que nós
temos que implementar, muitas coisas para que a

cidade cresça. Nós temos que ter umaCâmara que
atue, fiscalizando e auxiliando o executivo a bus
car investimentos nas diversas áreas. Temos que
fazer um trabalho geral, sério e competente não
vendo a questão político-partidária, mas a busca
de recursos para omunicípio.

Nossa área de atuação não é específica, mas
sim um conjunto que engloba a comunidade.

CN: Você propõe um novoPFL?
Glinski: Sim, como o das eleições de 1996 e

2000. (que elegeu Orlando Krautler)
Glinski: pretensões de presidir PFL

ria. Se por exemplo o PFLme disser que eu tenho
que votar em determinado projeto, se esse proje
to for bom para Canoinhas, eu votarei a favor,
independente da posição do partido. Eu pretendo
lutar por uma reestruturação do PFL. Vou pleite
ar o comando do partido em Canoinhas, e o PFL
vai. ser um partido que continuará trabalhando

por Canoinhas, mesmo na oposição, ajudando,
apresentando sugestões, críticas, não como uma
oposição ferrenha, porque aí nós estaremos sen
do contra a população de Canoinhas.

CN: Como você encara a intenção do su

plente de deputadoAntonioMauro deAguiar de
quererabandonar oPFL?

Glinski: Eu, particularmente, não acredito que
o Dr. Aguiar saia do PFL. Ele é uma das lideran

ças do partido, têm uma votaçãomuito expressi
va, muitos partidários o acompanham, e eu pre
tendo conversar com ele para que ele permaneça
no PFL, nós precisaremos do deputado Aguiar,
Canoinhas vai precisar e o PFL vai gostar de con
tar com ele em suas fileiras para os próximos anos.
Eu entendo que ele e outras lideranças do PFL são
muito importantes e eu vou lutar para que eles

permaneçam no partido.

CN: Você e o Célio (Galeski) são os únicos
vereadores eleitos peloPFL. Isso prejudica o de
sempenho dos dois na Câmara?

� Glinski: Não. O objetivo nosso é de mostrar
um trabalho pela comunidade. Eu acredito que o

prefeito eleito irá governar para todos os

canoinhenses, independente de partido político.
A nossa maneira de trabalhar será governando
com a comunidade canoinhense e nesse sentido
eu não vejo o porque de o fato de eu ser vereador
da oposição possame prejudicar. Para os projetos
que eu apresentar, pedirei o apoio do prefeito as

sim como ele deve fazer amesma coisa.

CN: O que você achou dos seus companhei-
ros de Câmara? '

Glinski: A Câmara de Canoinhas ficou muito
bem composta para os próximos quatro anos. Não
existe, entre os 10 vereadores eleitos, nenhum que
seja radicalmente tendente para um lado ou ou

tro, politicamente falando. São 10 pessoas que
estão comprometidas com a comunidade de
Canoinhas. Eu tenho esperança de que consegui
remos fazer um trabalho muito grande por
Canoinhas. Precisamos parar com essa filosofia
de que quem ganha vai para um lado e quem per
de vai para outro lado. Essa Câmara vai ter condi

ções de dar sustentação para o prefeito em todos
os bons projetos que ele tiver. Assim como tere

mos liberdade de chegar ao prefeito e dizer a ele

que determinado projeto talvez não seja bom, mas
que deveria ser melhor analisado. Essa Câmara
dos Vereadores será independente, atuante emui-
to positiva para Canoinhas.

.

CN: O que é prioridade hoje emCanoinhas?
Glinski: Precisamos com urgência de inves

timento na área de infra-estrutura. Essa área en

globa as estradas, habitações populares. Nós só
vamos conseguir desenvolver essas áreas quando
conseguirmos trazer para a cidade um volume de
recursos considerável, porque osnossos recursos
são poucos, a nossa tributação é insuficiente para
manter o básico. O dinheiro que omunicípio ar

recada todo mês é suficiente paramanter o bási
co, então sobra hoje para investir, 9% da arreca

dação. Isso é pouco. Então o que nós precisamos é
buscar junto aos governos federal e estadual, ver
bas significativas para o prefeito investir em

maquinário para- obras, pavimentação, esgoto,
enfim, nas prioridades domunicípio. Esse tipo de

CN: O fato de o Dr.Aguiar ter deixado de
apoiar o candidato pefelista para apoiar o can
didato do PMDB nas últimas eleições, não pro
vocou um racha no partido?

Glinski: Diversos fatores influenciaram nes-

sa decisão do Dr. Aguiar. Então, como a eleiçãojá
passou, não podemos crucificar ele por isso. Te
mos que buscar apurar os motivos que o levaram

•

a essa decisão e discuti-los, não querer que ele
saia, temos que sentar e discutir osmotivos, e não,
simplesmente, excluir uma ou mais pessoas.

CN:A oposição ferrenha que oPFL fez con
tra o prefeito eleito, durante a campanha, o pre
judica, como vereador?

Glinski: Eu tenho a idéia de que o partido
político tem que trabalhar pela comunidade. O
PFL hoje é oposição. Mas o PFL não pode ser

contra o povo de Canoinhas. Então aquilo que for
bom para Canoinhas, o PFL vai ter que aprovar.

� Eu, como vereador eleito, vou fazer um trabalho
no sentido que a comunidade cresça e se desen

volva-independente daminha orientação partidá-

CN: O prefeitoOrlandoKrautler (PFL) teve
uma gestão bastante criticada, o candidato Didi
Ecker (PFL) alcançou uma votação baixa. Isso
não o desanima para assumir o partido?
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eoberto quer diminuir
de secretarias

,

numero
CANOINHAS - o prefei

to eleito Leoberto Weinert

(PMDB) anunciou essa semana

que irá diminuir o número de
secretarias quando assumir a

Prefeitura de Canoinhas.
A intenção de Weinert é de

reduzir de nove para pelo me

nos seis secretarias. "No máxi
mo sete", afirma. O prefeito elei
to disse que essa é uma das me
didas principais na busca pela
contenção de gastos na Prefei
tura em sua gestão.

Em relação a sua equipe de

governo, Weinert disse que já a

tem praticamentemontada, mas
acha que ainda não é o momen
to para anunciá-la.·O prefeito
eleito negou que a presença do
vereador eleito pelo PRP, médi
co Wagner Tratwein e da pro
fessora Maria de Lourdes
Brehmer (PMDB) na equipe de
transição, sejam indícios de que
Wagner assumirá a pasta da saú-

de e de que Maria de Lourdes
assumirá a Secretaria da Educa

ção. "O trabalho deles se restrin

ge à transição", afirmou

Weinert, justificando que essas

duas pastas, saúde e educação,
são pastas com administrações
mais complexas, daí a necessi
dade de se ter pessoas partici
pando da transição especialmen
te para se inteirar da situação
delas.

Weinert negou também que
esteja sofrendo pressão por con
ta dos sete partidos que
comporam a coligação que o ele
geu. "Elesme deram carta bran
ca para escolher a equipe de go
verno", afirmou. No entanto,
Weinert adiantou que a distri

buição de cargos, no tocante aos
partidos da coligação, conforme
foi combinado durante a cam

panha, será feita de acordo com
o número de vereadores eleitos

por partido.

Edinei Wassoaski

Weinert: sem pressão de partidos

Prefeito de Monte Castelo é inocentado em ação
Arquivo CN

Ratochinski: sem problemas com a justiça eleitoral

MONTE CASTELO - O prefeito
reeleito de Monte Castelo, Sirineu
Ratochinski (PSDB) escapou na sema
na passada, da açãomovida pela opo
sição que acusava o prefeito e seu can

didato a vice para a próxima gestão,
Pedro Pechibilski, de compra de vo

tos. O Ministério Público havia aco

lhido a denúncia formulada por uma

pessoa que afirmava ter sido procura
da por três funcionários públicas que
teriam oferecido dinheiro para a de
nunciante quitar uma dívida em uma

farmácia da cidade.
Com a decisão favorável a

Ratochinski, o prefeito que foi reeleito
com 65,10% dos votos pode continuar
na Prefeitura deMonte Castelo no pró
ximo ano sem problemas com ajusti
ça.

Secretário regional vistoria obras em Papanduva
PAPANDUVA - o Secre

tário de Desenvolvimento Re

gional de Mafra, Lourenço
Schreiner, esteve emPapanduva
na terça-feira, 9. Na ocasião, o
secretário, junto com o prefei
to Humberto Ribas, aproveitou
para vistoriar as obras das es

colas Maria Avelina de Olivei
ra Furtado e Manoel Estevão
Furtado.

Na escola Maria Avelina
está sendo construído um giná
sio de esportes,que irá abrigar
as atividades esportivas e cul
turais dos alunos desta comu
nidade escolar, já na escola

Manoel, as obras da escola em
período integral estão bem adi
antadas.

A escola de período inte

gral é uma alternativa a mais

para os estudantes que irão per
manecer na escola pelamanhã
e à tarde, passando por ativida
des culturais e poliesportivas.

Divulgação

Visitando obras: o secretário regional foi acompanhado pelo prefeito Humberto Ribas

As duas obras estão acon

tecendo em Papanduva com in

tervenção da Secretaria Regi
onal.

.

Ainda na ocasião, o prefei
to Humberto falou da

viabilização da extensão uni
versitária em Papanduya e pe-

diu apoio desta secretaria para
a implantação do curso de

Tecnologia em Administração
para o próximo ano. __

Para anunciar ligue!
l
I;622-1571
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Educadores discutem
calendário unificado
A reunião ocorrida na tarde de sexta-feira, 5, na sede da Secretaria
Regional deMafra, também já foi realizada em São Bento do Sul

MAFRA - O secretário de

Desenvolvimento Regional,
Lourenço Schreiner, juntamen
te com a gerente de Educação e
Inovação Eliana Grahl e sua

equipe, recepcionaram na sex

ta-feira, 5, as secretárias muni
cipais de Educação dos municí
pios de Mafra, Papanduva e

Monte Castelo, para reunião de
trabalho semelhante a já ocorri
da com as pastas dos municípi-

os de CampoAlegre, São Bento
do Sul e Rio Negrinho.

Durante a reunião, a equipe
de Educação e Inovação discu
tiu o Calendário Escolar para
2005, e o Plano de Matrícula
Unificada.

A gerente de Educação e

Inovação lembrou, na oportuni
dade, que "a matrícula e' o Ca
lendário Escolar Unificados,
constituem importantes pontos

de partida na direção da Escola
,
Pública Única e de qualidade
para todos os catarinenses, num
regime de colaboração entre o

Estado, osmunicípios e a socie
dade".

Com o evento, ficou acer

tado que cadamunicípio da Re
gionallMafra irá elaborar seu

Calendário Escolar para, após
nova reunião e conhecimento de
todos os trabalhos, os mesmos

venham a ser unificados, "de
forma que a região possua ape
nas umCalendário, eficaz e efi
ciente".

O secretário Schreiner elo

giou a iniciativa do Governo

Catarinense, enfatizando que,
com a descentralização do Go
verno, "tanto o Estado corrio os

municípios, já estão maduros

para institucionalizar aMatrícu
laUnificada".

Encontro de educadores: ponto de partida na direção da Escola Pública Única e de qualidade para todos

Gerentes da Regional de Mafra
acompanham teleconferência

MAFRA - O secretário de
Desenvolvimento Regional de
Mafra, Lourenço Schreiner, par
ticipou ontem do Seminário de

Capacitação e Fortalecimento da
Gestão Pública, que aconteceu

nas dependências do Hotel Ma
ria doMar, em Florianópolis.

Na SDRMafra, todos os ge
rentes estiveram reunidos para
acompanhar o Seminário, atra-

, vés do sistema de teleconferência
- assim como ocorreu em todas
as Secretarias implantadas pelo
atualGoverno, inclusive com di-

reito a fazer indagações através
de e-mails, de forma a evitar dú
vidas.

O tema central do Seminá
rio foi a apresentação do Pro

grama Cicerus, entre outros de
relevância para a reflexão da

gestão pública, como a apresen
tação de Painéis, o debate sobre
"Qualidade no Serviço Públi

co", "Ferramentas de Moderni
zação" e "Gestão no Serviço
Público".

Na concepção do secretário
Lourenço, essa é apenas mais

�bate&l()uro Neno
.... ii, �

CARNES TEMPERADAS PARA

F"ESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

faz você mUitolfl,!1f/} feliz,

Conjunto de panelas extra
5 pçs antiaderente Alegrete

1 + 8X= 10,00

uma etapa de qualificação den
tro da programação do Gover
no do Estado, "que prevê a

melhoria do atendimento à co
munidade catarinense, com ser

viços eficientes e rápidos".
Hoje, Schreiner participa,

também em Florianópolis, de
Encontro do Colegiado Regio
nal, com abertura a ser feita pelo
governador em exercício,
Eduardo Pinho Moreira, e pelo
secretário de Planejamento, Or
çamento e Gestão, Armando
César Hess de Souza e sua ad-

juntaAnita Pires.
Durante o encontro, serão

apresentados resultados das

ações priorizadas a seremreali
zadas nas Secretarias e Conse
lhos Regionais; apresentação do
Programa Cicerus; apresentação
de boas práticas paramotivação
e fortalecimento dos Conselhos
de Desenvolvimento Regional;

, além de exposição sobre a situ

ação financeira e orçamento
2005 - Priorização de Ações;
Audiências Públicas/PPA e Ca
ravanas do Desenvolvimento.

CIM N ',L
Telas • 'Grades '. Muros •Artefatos de Concreto
FÁB,RlCA 624·1459

ESéRITÓRlb CIDE CONt ILlDADE
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

ENl7?EG4 EMON.!'lGEM GRÁTIS

Ferro elétrico FE 42 Walita
1 + 9X=10,00

Centrífuga Nina Muller
1 + 8X= 35,90 ou 269,00 a vista

Rádio Portátil 3 faixas
1 + 6X = 10,00

Escada doméstica 7 degraus
1 + 8X = 10,00

Cilindro p/massas CM30
1 + 5X = 10,00

BelaVista doToldo
MARISA LILLER E CRISTINA MASSANEIRO

"Não espere por: uma crise para descobrir o que é importante
em sua vida" (Platão).

FelizAniversário!
11/11 Douglas Prado
12/11 Daiane Sabatke
13/11 Cilano Santos
15/11 Ivani KochAdur
16/11 Gerson Emiliano
17/11 Roseli Silveira

RafaelMartiniski

No último dia 10/11 este garotinho comemorou mais um

aniversário, a ele muitas felicidades!

Festa em Dose Dupla

Hoje 12/11 comemoram aniversário Cristina (colunista) e
MariluciMartiniski a elas o desejo de saúde emilhões de felici
dades!

Rainha

Candidatas ao título Rainha da Sociedade BelaVista: Letícia,
Priscila, Giovana, Silvana, Carla, Simone e Cristiane.

Imperdível:
Festa em comemoração aos 64 anos da Sociedade BelaVista,

é neste domingo 14/11 com início às 09 horas com Festival Es

portivo e a noite bailão com escolha da Rainha. O baile será
animado pelo Grupo Invernada com início às 21 horas. Ingres
sos: masculino R$ 8,00 e feminino R$ 5,00. Você não pode per
der!

Agradecimento Especial
A todas as pessoas que ajudaram com patrocínio para a rea

lização do desfile da escolha da Rainha da Sociedade BelaVista.
A essas pessoas que apóiam e incentivam a cultura em nosso

município, muito obrigada! Equipe organizadora.

Bom fim de semana ...

Rua Paula Pereíra, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123

Caif(�ia do Narte On Line
----���-----

www.jornalcorreiodonorte.com.br
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Regional de Canoi
realiza reunião de c

PORTO UNIÃO - Na noite
da quinta-feira, 4, reuniram-se
naUniversidade do Contestado
(UnC) - Núcleo de Porto União,
os membros do Conselho de
Desenvolvimento Regional para
realizarem a Assembléia Geral
Ordinária onde foram debatido

, projetos e prioridades para a re-
gião.

O trabalho de abertura e

prosseguimento da reunião foi
conduzido pelo presidente em

exercício do CDR, Alessandro
Décio Damaso, saudando os pre
sentes e lembrando aos novos

prefeitos e vereadores presentes
na reunião da importância do
CDR para o desenvolvimento de
seumunicípio.

Na oportunidade, Renato
Henning, diretor de administra-

ção tributaria da Secretaria de
Estado da Fazenda proferiu uma
palestra aos presentes, tendo
como tema Novas medidas,
ações, contato contribuinte e

fiscal. O conselheiro Hamilton

Wendt fez pedido de liberação
de créditos de ICMS referentes
às exportações e que beneficia-

, riam o Hospital Santa Cruz de
Canoinhas, pedindo urgência na
liberação dos mesmos.

Foram apresentados ainda, os seguintes projetos
protocolados naSecretaria deEstado doDesenvolvimentoRe
gional de Canoinha,s:

- Desenvolvimento de umametodologia de c��acitaçãó vi-
�anpQ �0��en9�Q iti!iGaç�? do Program�

.'

p�.Qua-
lidade daMaâei

"

- Aquisição de va,dor para o Hospital SãoBraz de Porto
,

União no valor deR$ 80mil;
- Convênio para compra de insumos (matetial e medica

mentos) no valor de R$ 25mil;

- Construç�o dô Po�to de Saúde naComuni�?e pe Colô-
niaOuroVerde;m ipio de BelaVista do 'li 1';hó valorR$
126,02mil;

- Auxílio finànc�ir9;:parâàqÓisiÇão de vêí ,

'a trans-
porte de pacientes dÔ.município de Três Barras no'valor de R$
80mil; A reunião foi conduzida pelo secretário regional em exerc{t::jn, r'iI�'H'''H ,IJ ) ,

- AUXI1iO financeiro para aquisição dê equipaIl!bnto de ima
gem e radiológic? p�a o fl?sto de Saúde nomu��ípio de Três
Barras, no valo

.

(4mil;
," "

Funcionários de seis Sccrctai � < ,�

I

Regionais e do Sine são ca.pat i f n.!tsu-

MAFRA - O primeiro de
uma série de seminários de

capacitação de funcionários
do Sine, que iniciou na quar
ta-feira, 3, e se encerrou na

sexta-feira, 5, na cidade de
Mafra capacitou cerca de 70
servidores públicos do Go
verno do Estado que traba
lham nas Secretarias de De
senvolvimento Regionais de
Mafra, Canoinhas, Jaraguá do

Sul, Joinville, Blumenau f'

Brusque e em postos de ateu
dimento do Sine em 25 11111

nicípios de Santa Catarina,
O segundo seminát io jfl

está programado para OCOIHT

na cidade de Treze Tílias, no
período de 10 a 12 de novem
bro, reunindo igual número de
funcionários lotados em 27

postos do Sine e nas SDRs de

Chapecó, São Miguel

(1'()f'�lf', IVI:" 'I' ;111-

rfllçod(l�)' I,

:C(ln�rplp· , lBijouterias os para investirúento elJ1projetos que
nto do processo produtivodipropriedade l();1ç;,I')l

( } :': ti' I,

p. Jivad, '1,1" 'I,i

volvin« ni'l' 'I
r'vkip '\1 dll' t '

tl1i;"d;lll'l�;( ,;

e�í_(, VI I ,,:' I'

Serniu.i. j(l, di I 1

PITi lVhft:1

- Recursos :fj:naHceiros para investimento emprojetos que
visam agregaçãô'de valores (dois projetos);,

.. .

I I

Curtas & Objetivas
LÚCIO (OLOMBO

�----------------------------------------------------------------------------�-�--�-

Café Colonial
A segunda edição do Café Colonial Solidário, realizado na

Água Mineral Unterstell, em Irineópolis, repetiu o sucesso do
primeiro. Além do café commuitos pratos à base de produtos da
agricultura familiar, o evento foi marcado pelo capricho dos

organizadores envolvidos: Epagri e a anfitriã Leia Unterstell
Correa, com o apoio da Gotcha Publicidade, prefeitura e G.
Ritzmann. O objetivo foi de angariar fundos para o HospitalMu
nicipal SenhorBom Jesus e para o Grupo deApoio aos Portadores
de Câncer-GPOL

Cooperalfa - 37Anos
Paramarcar os seus 37 anos de atividades, a Cooperalfa pro

moveu em todas as suas unidades espalhadas pelo Estado de Santa
Catarina, uma super promoção de aniversário. Realizou sorteios
regionais, premiando associados. A regional de Canoinhas reali
zou o sorteio no dia 30 de outubro, distribuindo nove prêmios.
Dois associados de Irineópolis foram contemplados: Rogério
Konkel, que ganhou um fomo elétrico (4°), eErmínio Roesdoerfer,
que foi contemplado com o 6° prêmio, um aparelho de jantar.

Parabéns a Cooperalfa pela data.A propósito, que recebe os

cumprimentos da coluna é o prezado amigo José Schneider pela
competência e eficiência como gerente da unidade de Irineópolis.
Como prêmio pelo seu trabalho, foi convidado pela diretoria a

compor uma equipe de estudos da Cooperalfa, que viajou esta
semana ao Chile.

"Videirc{' emp(tl$lg:,qdltl �m tm "f,

Antônio Reinelli, presidente do Tllstillll< d' i "'f"

to Regional Eco Iguaçu, com $('(k 1'10 I III'" I' •.

empossado pela ministra do Meio 1\ !'Ihi, , I '. I .r i

Brasília,comotitulardaCo\lJj"sftoF;,{(,(!Jf;' d I,} ""
cia Hidrográfica do Rio Paraná O alq 'I' ",,1, 'I

vembro, no Centro de Convenções Israell'i«!« I'

Reunião das Comissões Executivas P"f'i( 11' i,' 'I "

da nova página do Plano Nacional ,j" Pr' t r t 'I" ,f j,

Internet.

João Basco Senra, secretário ,lF Pt', 111 '., "; I:

nistério do Meio Ambiente e 1\);1'1 (;"J' " .. I

Planejamento e Investimentos I�:;tl "li pi"" i I

nejamento, explicaram que o objeti " ,

Recursos Hídricos, "é estabelece: 11IP • I' ,

o atendimento aos múltiplos illlf>1 F'W"'" ",
"

Também contempla a Vi8hilid;ldl' tI lj' ,

sustentabilidade ambiental e di' ('111 11''' I"

hídricos críticos. Será um plano f'�,1 f;clt(" i, 1;""

centralizado, com uma flova visão ;l'!- q; " d

fórum permanente de discussões 11<' !li, '

'; " I" I'
"

rumos da gestão dos recursos hídri, (''' ,i"� "

de aprendizado e crescimento 11'111":

FelipeShimidt
Em final de mandato é assim mesmo, Não adiantou nada os

produtores rurais doDistrito de Felipe Schmidt solicitarem ajuda
do departamento de obras da prefeitura de Canoinhas, Ocorre que
na primeira semana de novembro, um caminhão carregado de
erva-mate provocou a queda da cabeceira da ponte sobre o rio
Bugre. Resultado: os usuários ficaram isolados, sem poder transi
tar com suas máquinas e caminhões. Como o socorro não veio, os
maiores produtores de grãos do distrito se uniram e promoveram
ummutirão para consertar o estrago na ponte. Agora, eles querem
fazer "mais" um churrasco para homenagear o prefeito,No 2º Café Colonial Solidário na Agua Mineral

Unterstell, dia 6 de novembro, a artista plástica Síntia
Bendlin Franz, posa com suas belíssimas telas e de
suas amigas Terezinha Sfair e Maria Lúcia Schster
Colombo

'

Estámarcada para o dia 12dpll'í\l"n!'" ,I' I "', ,. II

onal do PMDB. A decisão flcnlltf'("'lI -ln ,lIll' , 'II' .,

peemedebistas de todo o 131 asi! ]1'1 I' 'l if'lÍ I I ,!
,

reunião histórica em todos os :wlllj,'w; ;\ ' "r' '111 ' , f
'

compareceu em peso. Prestigia-!» 1",'1 Itlil i ,I, .

ex-governadores, deputados [rdel �);" F f ,;,,,1

readores de todo o país, () I i, 11" dt' '\ .. 11"

camente completo. Desde tl pi (":i.1"I)I, "

governador Pinho Moreira (pII1 e ';PI< í i' 'I

dor); os deputados federais Ad, l'" 'yWI] (I

Afonso Vieira e Edson Andrino. () ('�' d,' ,': "I " I

Colatto, secretário daA rticulação i h< iI) I: I I,

o ex-deputado estadual, JVIig',wl ;-: itw L'
"

lação do Interior; e ex deputadll ii ri, l:d, I

dente do Badesc.

Num discurso inflamado 'l [Z'IV' J n;l(h
do Rio Grande do SIlL dj�sr' '111" ',," II I"

'

com o futuro do PMDB, 1\0 long" ,"", ,IiI 1': I
identidade, Somos fortes 1]1;1',11;11} ':"IHíl'" '"

va de Governo. EstalllOS discut i11dq, ,i1 I, "II J I " :

identidade própria". O governado. fI'lI" 'I' jf

mência a saída do PMDB dos (',11 go" qll( ( , I í ' I I

Lula, um programa alternativo e ec o"ílTllir,<l I "II " I" I

lançamento de candidatura PI ópria 11<11;J ;1 IW'c,id,'1I I" ti I , ,

blica em 2006.
Síntia e Cláudio com alunas do curso de pintura Ponte sobre o rio Brugre, em Felipe Schimdt
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Prefeitura
poliesportiv�

, CANOINHAS-Nasexta
-

feira, 5, na localidade de Rio da

t\feia doMeio, aconteceu a inau
.

guração da nova ala e da quadra
, rolies�ortiva �a Escola Bá�ica
, NluniC1palMana Izabel de Lima
, Cubas. Grande número de pais
, de alunos, moradores da comu

, nidade e de comunidades próxi
, OIas, direção, professores, fun
cionários e alunos, acompanha-

.

dos do filho de Maria Izabel de

: [jrna Cubas, doadora-do primei
ro terreno onde foi edificada a

&;colaem 1933. Estiveram tam

, bém presentes, o senhor
j

Schuppel, doador do terreno

i' óhdehoje está construída a nova
I . Escola, representantes daAPP, a

, representante da Gerei, Regina
Seleme, a presidente do Conse
lhoMunicipal deEducação, Elfi

l Noenberg Pangratz, a secretária
municipal de Educação, Juceres
MariaWiese Roeder e o prefei
tó de Canoinhas, Orlando
!(rautler.
A diretora da Escola, Eliete

inaugura quadra
Escola do interiorem

A inauguração atraiu mais grande número de moradores da localidade

MarkoMachado,muito bem re

tratou a alegria da comunidade
com estas obras e agradeceu ao

prefeito e a secretária de Educa-

ção pelo empenho e dedicação
nesta área.

A secretária de Educação e o
prefeito referendaram a Educa-

ção Municipal, a competência
dos profissionais de educação da
rede, as ampliações nas escolas,
o transporte escolar, o plano de

Divulgação

Momento da inauguração: prefeito admira placa

cargos e salários, a importância
dasparcerias, agradecendo a to
dos que contribuíram para que
Canoinhas ocupasse hoje a 29.a

posição no Estado de Santa
Catarina em relação aEducação,
e a 2. a posição no PlanaltoNorte
catarinense.

Une participa de encontro que discutiu a arte na escola
CANOINHAS - De 5 a 7 de orientações que irão especializar dagógico, responsável pelo aten- aUniversidade Federal do Piauí à auto-expressão e à criatividade. SERVIÇO

, novembro, a UnC participou do nosso trabalho", garante a coor- dimento a professores parceiros e Universidade Estadual de A UnC - CanoinhaslPorto A UnC possui cursos de ar-
',- "Encontro daRedeArte naEs- denadora dó PóloRegionalArte doArte naEscola, será gestionada Manaus", informa a arte-educa- União é pólo regional do Institu- tes visuais em Canoinhas e em

" cola, em São Paulo, pormeio das naEsçola/UnC -Canoinhas/Por- pela professora Carla doraNádiaRégia. toArte na Escola. São 44 pólos Porto União. Em Canoinhas é
.. professoras Nádia Régia e to União, Nádia Regia. Sussembach Pereira.A professo-

PÓLOREGIONAL
presentes em 40 cidades de 17 ministrado em regime especial,

: Heloana Terpan.A participação ra Heloana Terpan organizará a Estados brasileiros e doDistrito ou seja com aulas nas sextas-fei-
rendeu bons frutos: além do de- ORGANIZAÇÃO Videoteca, O Instituto Arte na Escola Federal, unidos por um ideal: tas-à noite a aos sábados durante

.� bate sobre a formação continua- o Pólo de Canoinhas será resulta da institucionalização do melhorar o ensino da arte no país. todo o dia.

;, da de professores de artes, as par- dividido em três áreas: área res- REPRESENTAÇÃO ProjetoArte naEscola, criado em ARedeArte naEscola reúne uni- EmPortoUnião; as aulas são
" úcipantes receberam a notícia de ponsável por firmar parcerias A UnC - CanoinhaslPorto 1989 pelaFundação Iochpe. Tem versidades, instituições culturais' noturnas, das 19 às 22h30min, de
, que aUnC receberá 130 títulos com outras instituições de ensi- União também ficou representa- comomissão incentivar e quali- e educacionais, que qualificam segunda à sexta-feira.
: de vídeos educativos na área da no, fundações e institutos, que da no Comitê PedagógicoNaci- ficar o ensino da arte e como pre- professores dos níveis infantil, Informações podem ser ob-

: arte e que deverão estar à dispo- ficará sob a responsabilidade da onal doArte naEscola. "Desen- missa que a arte, enquanto obje- fundamental e médio e os esti- tidas pelo telefone 0800 6449918
" sição dos professores da região arte-educadora Nádia Régia, volveremos trabalho em parce- to do saber, desenvolve no aluno mulam a formar jovens mais ou pelos e-mails

n apartir de agosto de 2005. também coordenadora do curso ria com outros educadores da habilidade perceptiva, capacida- perceptivos, criativos e críticos artes@cni.unc.br(Canoinhas)ou
"A nossa participação foi de artes visuais do campus área dasArtes Cênicas e a elabo- de reflexiva e formação de cons- de sua realidade. artes@pu.unc.br(PortoUnião).

u muito proveitosa. Recebemos Canoinhas. A área de apoio pe- ração de materiais de apoio para ciência crítica, não se limitando

./

�
Campo d'AguaVerde se prepara para "NatalAlegre"

CANOINHAS - Em reu-

nião na sexta-feira, 5, os mem-
, bros da Associação dos Mora
dores do Campo d'ÁguaVerde
(Amcav) se reuniram para o lan

çamento da campanha "Natal

Alegre no Campo d'Água Ver
de". A campanha consiste em

estimular todos osmoradores do
bairro mais populoso de
Canoinhas a enfeitarem suas ca

sas commotivos natalinos. Se
gundo o coordenador cultural da
Arncav, Adinor da Silva, mui
tos moradores já aderiram à

campanha e agora os associados

devem partir para o corpo-a
corpo. "Vamos de casa em casa

pedir que as pessoas participem
da campanha". O "NatalAlegre"
consiste ainda na arrecadação de
alimentos e brinquedos que se

rão distribuídos entre famílias
carentes do bairro, na véspera do
natal, dia 24 de dezembro.

Como estímulo aos mora

dores que participarem da cam

panha, aArncav promete placas
de honra ao mérito às três resi
dências melhor decoradas, a se
rem selecionadas por um júri
ainda não definido. Entre todas

as casas participantes será
sorteada ainda, uma cesta de na
tal, promovida pelo comércio
local.

"Vamos colocar placas co
memorativas em toda a Aveni
da Expedicionários, onde have
rá maior concentração de deco
rações natalinas", adianta
Adinor.

No dia 24 de dezembro, em
frente ao Supermercado Haag,
uma grande festa com apresen
tações culturais marca o encer
ramento da campanha, a entre
ga dos prêmios às melhores de-

corações e dos brinquedos e ali
mentos arrecadados.

SERVIÇO

Quem quiser doar brinque
dos ou alimentos não perecíveis
para a campanha "NatalAlegre
no Campo d'ÁguaVerde", deve
entregar suas doações nos se

guintes locais:
PapelariaLG, Supermerca

do Haag,AlvoradaMateriais de

Construção, Igreja São Francis
co, E.E.B. Julia Zaniolo e E.E.B.
Rodolfo Zipperer.

UnC integra Comitê PedagógicoNacional
CANOINHAS/ PORTO

UNIÃO - A Universidade do
Contestado (UnC) - campus
CanoinhaslPorto União come

moramais uma conquista: como
pólo regional do programaArte
na escola, a universidade passa
a fazer parte do Comitê Peda

gógico Nacional doArte na Es
cola. "Desenvolveremos traba
lho em parceria com outros

educadores da área das Artes
Cênicas e a elaboração demate
riais de apoio para todos os

conveniados do Instituto Arte
naEscola", informa a arte-edu
cadora e coordenadora do pólo
�ádiaRégia.

O Instituto Arte na Escola
resulta da institucionalização do
Projeto Arte mi Escola, criado
em 1989 pela Fundação Iochpe.
Tem como missão incentivar e
qualificar o ensino da arte e

Como premissa que a arte, en-

quanto objeto do saber, desen
volve no aluno habilidade

perceptiva, capacidade reflexi
va e formação de consciência

crítica, não se limitando à auto

expressão e à criatividade.

Hoje esta rede beneficia
anualmente 15 mil professores
brasileiros, que por sua ação
atingem os alunos da educação
infantil e ensinos fundamental
emédio. A RedeArte na Escola

opera junto às universidades
conveniadas, implantando pro
gramas de Educação Continua
da voltados para os professores
da rede pública de ensino, for
necendo materiais educacionais
como a videoteca e os kits peda
gógicos que apóiam o professor
em sala de aula e motivam os

alunos, além de identificar, re
conhecer e divulgar o trabalho
pedagógico do professor com
projetos de qualidade no ensino

das linguagens da arte por meio
do PrêmioArte na Escola Cida
dã, com ênfase na ampliação do
repertório dos alunos e no com

prometimento com sua forma

ção cultural, visando a constru

ção da cidadania e a transforma

ção social.
O Instituto Ate na Escola

possui 44 pólos regionais, em

40 cidades de 17 Estados brasi
leiros e do Distritó Federal. Em
SC, além da UnC- Canoinhás/
Porto União, são pólos regio
nais aUniville (Joinville), Furb
(Blumenau), Udesc (Floria
nópolis) Unesc (Criciúma) e

Uniplac (Lages). "Esta partici
pação no Comitê Nacional Pe
dagógico é muito importante,
porque a UnC estará presente
tomando decisões e traçando
caminhos para o ensino da arte
em todo o Brasil", afirma o di
retor acadêmico do campus,

Estão abertas as

matrículas dos cursos de:

EDUCAÇ4,O AMBIENTAL
EXCEL BASICO
LEGISLAÇÃO TRABALIDSTA
QUALIDADE NA PRESTAÇÃO DE 'SERVIÇO

SENAC: Rua Rolando Mallucelli, 16 .. Centro .. Canoinhas
Telefone: 47 622 .. 4853

-
senac

••
Canoinhas

professorArgos Gumbowsky.
A professora do curso de

artes visuais da UnC, da área
de apoio pedagógico do pólo,
, responsável pelo atendimen-

.

to a professores parceiros do
Arte na Escola, Carla
Sussembach Pereira.:afirma
que a responsabilidade com o

oferecimento do ensino de

qualidade aumenta cada vez

mais. "Afinal, agora não esta

remos mais apenas formando
nossos acadêmicos, mas sim
também estaremos influindo
diretamente no rumo deste en
sino em território nacional,
levando propostas para a con

fecção de materiais pedagógi
cos", afirma.

A professora Carla tam

bém está à frente de uma pes
quisa a respeito dos currículos
de arte na regrao de

abrangência da Une.

Panili(!io
Pão de ao
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

�i
ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfsTICOS E SALGADOS

�ua Viool �amos, 697 fone: (47) 6224082

On Line
www.jornalcorreiodonorte. qo�;.g�1

�
-», 11�t<." ;<�' ;r:�> ::�,

EP ZA

ntCe:Jn08 (;0d(,8 08 dlU8
A 50 metros da Matriz

Vendas de pneus, câmaras ê rodas
Consertos, montagems e trocas

Serviços Autamallzados

NovO endereçO à partir de 31/3.
,

ao fado dO éntlgo'�.;.i:©
Getúlio Vargas, 1135 - fone 622-7338

Pneus Latas eAceS'sofiõ�:
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Justiça proíbe Estado de
i

pagar inativos com Fundef
FLORIANÓPOLIS - Sen-

L
Justiça Sonia Maria Demeda arrecadação do Imposto Sobre magistrado. "E intuitivo que normatização, esteja autorizado Controle do Fundef e do Minis.

tença proferida no dia 26 de ou- Groisman Piardi, Coordenado- Circulação de Mercadorias e para o acompanhamento da re- o vilipêndio à segunda", consi- tério da Educação, o que 11101i.
tubro pelo Juiz de Direito Hélio ra do Centro de Apoio Serviços (ICMS) no Fundef. gularidade das operações vincu- derou Hélio do Valle Pereira. vou a elaboração dessa açãoci. i

do Valle Pereira, da 1 a Vara da Operacional da Cidadania e Conforme a sentença, o Es- ladas é conveniente que se man- Por fim, o magistrado tam- vil pública. �
Fazenda da Capital, determina Fundações (CCF), e pelos Pro- tado teria reconhecido a irregu- tenha uma contabilidade apar- bém não se convenceu dajusti- No curso das investigações !

que o Estado de Santa Catarina motores de Justiça Lara Peplau laridade do pagamento de inatí- tada, com clareza constatando- ficativa do Governo do Estado o MPSC descobriu que, e� I
cumpra a legislação relativa ao (que na época respondia pela vos com verbas do Fundef e se os ingressos e as saídas. De- referenteao descumprimento da 1999, o Governo do Estado dei. I

Fundo deManutenção e Desen- Comarca daCapital) e JoãoAle- apresentado ofício comprovan- mais, o princípio orçamentário vinculação de 15% da arrecada- xou de aplicar R$ 90,1581lli.
volvimento do Ensino Funda- xandreMassuliniAcosta, cola- do a correção. Para o magistra- segundo o qual as receitas de- ção de ICMS para o Fundef. "Se lhões na manutenção e desen.
mental e de Valorização do Ma- borador do CCF. do, a ocorrência de "tal política vem ser administradas em con- erro há, decorre da ação ou da volvimento do ensino funda.
gistério (Fundef) e a Constitui- A sentença confirma as de- precedentemente" justifica a junto não sofrerá prejuízo", omissão do Poder Público. Com mental, valor que em 2üOij
ção Federal, e desta forma proí- terminações proferidas emmaio adoção demedida judicial proi- considerou o Juiz de Direito. efeito, é inacreditável que a Fa- correspondeu a R$ 36,1571lli.
be o pagamento de professores deste ano pela 1 a Câmara de Di- bindo a prática. "Esse encargo Em relação à aplicação de zenda se considere alheia aos lhões, e que em 2001 alcançou
inativos com recursos do fun- reito Público do Tribunal de deverá, isto sim, ser suportado 60% do Fundefna remuneração caminhos que seguem a suamais R$ 115,84 milhões. Constatou
do. A exigência abrange ainda Justiça, que concedeu antecipa- pelos recursos orçamentários dos professores do ensino fun- importante fonte de arrecada- ainda que os recursos do Funde! '

outros aspectos da legislação ção de tutela exigindo a suspen- ordinários", escreveu no despa- damental, o magistrado não ção'', escreveu na sentença. foram depositados numa con� ,

que vinham sendo são do pagamento de aposenta- cho. aceitou o argumento do Execu- O Ministério Público apu- única do Estado, "dificultan
" descumpridos, conforme apon- dos com o fundo, o depósito dos Quanto à necessidade de tivo de que isso poderia com- rou irregularidades na aplicação seu controle e fiscalização", en,
tou o Ministério Público de recursos em conta específica e a contabilizar os recursos do fun- prometer os limites de despesa do fundo nos anos de 1999, 2000 quanto a legislação determina
Santa Catarina (MPSC): aplicação de 60% do total na re- do numa conta própria, o Exe- previstos naLei de Responsabi- e 2001, com base em informa- que sejamantida uma contas,

Ação civil pública exigin- muneração de professores em cutivo justificou perante o Ju- lidade Fiscal (LRF). "Os entra- ções do Tribunal de Contas do pecífica e vinculada ao fundo.
do o cumprimento da Lei n° atividade. A sentença do Juiz de diciário que a legislação exige ves decorrentes da Lei Fiscal Estado (TCE), do Sindicato dos Em 2001, também faltaramRI
9.424/1996, que instituiu o Direito Hélio do Valle Pereira que "as verbas públicas devem não são afetados pelo Fundef', Trabalhadores em Educação no 3,248 milhões na constituição
Fundef, foi ajuizada em dezem- exige também, a partir de ago- estar concentradas em um úni- e "não é possível que, a pretexto Estado (Sinte), do Conselho Es- do fundo pelo repasse da receita
bro de 2002 pela Promotora de ra, que o Estado aplique 15% da co destino", conforme relata o de se adequar à primeira tadual de Acompanhamento e do ICMS.

Campus Canoinhas apresenta opções de
cursos para extensão emPapanduva

possível extensão em

Papanduva.
O campus ofereceu a pos

sibilidade de implantação de
um dos seguintes cursos de gra
duação: tecnologia de

agronegócio, tecnologia de

gestão de pequena emédia em

presa, tecnologia em

informática, economia agríco
la e ciências agrícolas. Este úl
timo, de acordo com o profes
sor Argos Gumbowsky, teria

as aulas práticas, inicialmente,
nos laboratórios em Canoinhas,
e de campo em empresas e fa
zendas de Papanduva, o que se

ria firmado através de convê
nio..

''Agora estamos aguardan
do uma resposta da comunida
de. Oferecemos muitas possi
bilidades e todos cursos de in
teresse para o desenvolvimen
to regional", afirmou

Gumbowsky.

PAPANDUVA - Em reu

nião, na noite de segunda-fei-
/ra, 8, a Universidade do Con
testado (UnC) - campus
Canoinhas, através de seu dire
tor acadêmico Argos
Gumbowsky, apresentou à co
missão composta pormembros
da comunidade e pelo prefeito
de Papanduva, Humberto

Ribas, a relação de cursos que o
campus pode dispor para im
plantação no próximo ano, em

Reunião direcionou rumos para a implantação do núcleo universitário em Papanduva

. te a apresentação, com o intuito
de demonstrar um pouco do

que foi o Encontro das Etnias.
Isso causou muita surpresa e

admiração nos expectadores
presentes", conta.

Segundo Souza, o ENTBL
é considerado amaior referên
cia na área do Turismo no Bra

sil, e contou com cerca de 1,3
mil participantes. Durante o

evento, aconteceram palestras,
oficinas e debates, com

palestrantes e conferencistas de
renome nacional e internacio

nal, representantesdo Ministé
rio do Turismo e da World
Wildlife Fund (WWF), ou,
Fundo Mundial para a Nature

za, em português. "A participa
ção nesse tipo de evento é mui
to importante, tendo em vista

que é necessário apresentar à
comunidade acadêmica as pes
quisas científicas que vêm sen

do feitas nas instituições de en
sino superior", afirma.

Durante o ENTBL, o En
contro das Etnias chamou a

Encontro das Etnias é destaque em
EncontroNacionaI de Turismo

atenção de forma positiva, por
ser uma iniciativa acadêmica,
que partiu de sala de aula, e fo�
colocada em prática. "Essa ini
ciativa mostrou os potenciais
da região e a importância da

produção do conhecimento,
em conjunto com ações efeti-
-vas", aponta Souza.

As duas professoras foram
convidadas pelo professor da
Universidade Federal da
Bahia (UFBA), Marcus

Alban, a apresentarem esse

trabalho em Salvador, no pe
ríodo em que elas estarão na

cidade, participando do I En
contro anual do Fórum Mun
dial do Turismo para a Paz e o

Desenvolvimento Sustentá-
,

vel, de 27 de novembro a 4 de .

dezembro. Segundo"
Kobelinski, esse encontro vai!
ser realizado no Brasil por
duas vezes e depois vai circu
lar por diversos países, corri
apoio da Organização das Na

ções Unidas (ONU) e do Mi
nistério do Turismo.

On Line
www,jornaloorFeiodomo��lçf9�.�br�
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PORTO UNIÃOIUNIÃO
DA VITÓRIA - Com o objeti
vo de divulgar para a comuni
dade científica o trabalho rea

lizado, há dois anos, na região
de Porto União (SC) e União
da Vitória (PR)., homenagean
do as etnias, as professoras
Sandra Aparecida de Paula e

Souza eAndréia Cristina Silva
Kobelinski apresentaram o ar

tigo Encontro das Etnias: Po
tencial Turístico de Porto União
da, Vitória, no VIII Encontro
Nacional de Turismo com Base
Local (ENTBL), que aconteceu
de 3 a 6 de novembro, em
Curitiba (PR).

Segundo Kobelinski, elas
realizaram a apresentação do

artigo, vestidas com as roupas
das etnias alemã e italiana, no
Grupo de Trabalho Turismo e

Cultura, mostrando, desde a

origem do evento, sua trajetó
ria, além da projeção de ima

gens que demonstram o poten
cial turístico da região. "Utili
zamos as roupas típicas duran-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Itt �orreio do Norte
I? [lUl0inhas,12denovembrode2004 Polícia

Vítima de acidente
morre em Curitiba

�s. CANOINHAS - o repre
o�. sentante comercial Cleferson'ei·

lb 33
-

Sche auer, anos, nao re-

. sistiu aos ferimentos causados)eS,
pelo acidente de automóvel

�� ocorrido no sábado, 30, em
, .

h
.

. Canom as e morreu na sexta-

" feira, 5, no Hospital Evangé
t lico de Curitiba.

O� Cleferson dirigindo seu

ni veículo Vectra, sofreu um aci-
.

dente na madrugada do sãba

�: 'do na rodovia SC-303, nas

lei

proximidades da empresa
Mili. Depois de ter tentado

ultrapassar um veículo
Santana conduzido por
Alzenir Romário de Lima,
Cleferson perdeu o controle
da direção e saiu da pista. Com
a batida, o automóvel de
Cleferson começou a pegar
fogo. O fogo atingiu
Cleferson, que mesmo saindo
do carro, sofreu queimaduras
de 1.°,2.° e 3.° graus.

'

Tentativa de homicídio
!S·

• Namadrugada de sábado, 6, aPolíciaMilitar foi comunicada de
,0, :que na avenida Francisco de Paula e Silva no bairro São Cristóvão,:1

I RM., jovem de 20 anos, havia levado um tiro no antebraço esquerdo,

� I que transpassou e atingiu a cabeça. A Polícia já tem um suspeito da
tentativa de homicídio, mas ainda não conseguiu localizá-lo.A víti

roa foi conduzida atéHospital de Três Barras.

'Furto

Namanhã de segunda-feira, 8, a PolíciaMilitar foi comunicada

peladireção deumestabelecimento de ensino dobairroCampod'Água
Verde de que havia ocorrido um arrombamento na escola. Iniciadas

uscas, os agentes foram identificados como sendo doismenores de
idade com 15 e 8 anos de idade. Na residência dos menores foram

encontrados produtos do furto. O Conselho Tutelar foi acionado para
tomar as devidas providências quanto aos menores.

'

Ferido com anzol

Na noite desexta-feira, 5, na rua 10 de Julho, bairro São Cristó

vão, em Três Barras, ummenino de 10 anos feriu-se com um anzol

acidentalmente. O anzol atravessou a parte externa da coxa. Após
tratamento inicial, omenino foi encaminhado aoeAIC pra curati

vos.

Incêndio em residência

, Também na noite de sexta-feira, 5, oCorpo de Bombeiros aten
deu a um princípio de incêndio na rua Henrique Zorg, 543, na resi
dência de Simone Carneiro. O fogo teve início por conta do vaza

I mento de um liquinho e atingiu parcialmente a cortina que estava

próxima. Não se propagou para as demais áreas da residência.

Ciclista emotoqueiro
Na tarde de sábado, 6, na ruaWalmor Ivo Gallotti, 97, bairro

: Jardim Esperança, um acidente de trânsito, envolvendo amoto CG

: 125, conduzidaporGilberto Kondras, 29 anos e o ciclistaLuizMudre,
I I 41 anos, que apresentava taquicardia, taquipnéia, e um corte na re-

I
: gião frontal e no supercílio esquerdo, seguido e hemorragia. Gilberto

I
nada sofreu. Depois dos devidos procedimentos pré-hospitalares, Luiz

': foi conduzido até o ProntoAtendimentoMunicipal.
,

Alzenir e outras duas pes
soas, menores de idade que o

acompanhavam, nada sofre
ram. Cleferson havia sido
conduzido ao Pronto Atendi
mento Municipal de

Canoinhas, mas devido a gra
vidade de seus ferimentos foi

transferido para o Hospital.
Evangélico de Curitiba, espe- .

cializado em ferimentos cau

sados por fogo.
Em contato com a família

de C1eferson, na quinta-feira, 4,
a reportagem do Correio do

Norte apurou que ele vinha se

recuperando dos ferimentos.

No entanto, na madrugada de

sexta-feira seu estado piorou e

ele acabou falecendo. O corpo
foi enterrado em Canoinhas na

mesma sexta-feira. Cleferson
exercia a função de represen
tante comercial de uma empre
sa de produtos alimentícios em
Canoinhas e região.

Espancado na rua
Na madrugada de domingo, 7, na rua Governador Felipe

Schimidt em frente à Prefeitura, o jovem R. C., 19 anos, en

contrava-se caído na rua com ferimentos por todo o corpo.

Populares chamaram o Corpo de Bombeiros. Testemunhas dis

seram que a vítima havia sido agredida por pessoas que não

conseguiram identificar. Depois de análises, os bombeiros cons
tataram um ferimento perfurante decorrente de projétil de arma
de fogo no braço esquerdo, com suspeita de fratura de fêmur e

grande hemorragia, além de braquicardia, bradipnéia, palidez
e sudorose. Após os procedimentos pré-hospitalares, a vítima
foi conduzida até o Pronto Atendimento Municipal.

Recuperação de furto

Na tarde de terça-feira, 9, foram detidos no bairro Campo
d'Água Verde, quatro homens envolvidos em um furto ocorri

do no dia 23 de outubro na antiga Serraria Dambroski. Foram
levados vários produtos, vendidos no Ferro Velho da senhora

E.R
.

P.M, 36 anos, G.P, 19 anos, A.C, 19 anos e um menor com

12 anos foram conduzidos ao Plantão da PolíciaCivil para as

devidas providências.

Acusados de tráfico de drogas são
presos emTrêsBarras

TRÊs BARRAS - Depois de trinta dias de intensa investigação
, a Polícia Civil conseguiu prender na terça-feira, 9, dois homens
acusados de tráfico de drogas, emCanoinhas.

O primeiro a ser preso foi Marcos Antonio Alves, 32 anos,

residente em Joinville. Marcos é acusado de fazer o tráfico de dro

gas de Joinville para Canoinhas e Três Barras, onde teria grande
freguesia. Na terça-feira, aPolíciaCivil seguiuMarcos desde sua

chegada no Terminal Rodoviário de Canoinhas, até o bairro São

Cristóvão, em Três Barras.
No São Cristóvão, a Polícia prendeuMarcos em flagrante, pas

sando 45 gramasde crack e 10 gramas de maconha para Samuel

Albigauss, 24 anos, morador do bairro. Samuel conseguiu fugir do
flagrante, enquanto queMarcos foi preso com a droga. Pouco tem
po depois, os policiais conseguiram prender Samuel, acusado de

ser o agente de Marcos no bairro.
Marcos e Samuel estão detidos no Presídio Regional deMafra.

I

I

" Há50anos

Foram diplomados o Prefeito e
Vereadorês'de Papandpa

Perante o Exmo. Sr. Dr. Juiz Eleitoral, diplomaram-se os elei

it()� ..no último pleito em Papanduya, Sr. ���feito José Gq�arães.
Ribas e todos.os vereadores.

'

A posse dar-se-á dia 15 do corrente em sessão solene, cujo
progrâma damos a seguir:

Às 09:30 horas:Missa solene naMatriz "São Sebastião", cele
I 9�adapelo ��verendo Padr�Tade4;:Wyrzykowski,DD. Vigário da
: Paróquia.

b-s 11 horas: Instalação daCâmaraMunicipal, presididapelo
I eXUlO. sr. Dr. Juiz Eleitoral da 8a Zona. Eleição damesa.

Em seguida: Pos�e do Prefeito eleito, sr. Guimarães Ribas.
iÁS 20 horas: Baile de gala, na SociedadeHípica, RecE�ativa e

EsportivaPapanduvense.
�

,

Esperan�a para os cancerosos

Ve'm provocando verdadeira reação na ciênciamédica, a des
coberta de nova droga mais conhecida por "pó-preto", cuja fór
mula ainda está em segredo, para o tratamento do câncer. Desco

I berta, estudada, desenvolvida e colocada em experiência porum
engenheiro paulista, Sebastião Corain, o Caso vem despertando

nomeio médico do país, grande interesse pela sua aplica'�ão nos':
cacos crônicos. 800 cancerosos, submetidos a tratamento com a

'

nová droga, estão tQtalmente curados, afirmao engenheiroCorain.
Apesar do não reconhecimentopela ciênciamédica, vista a droga
ter �içlo descoberta.�or u�:�ngenheiro, o Govern()Brasileiro está
resólvido a financiar o descobridor.

'

Por sentençaproferida .. pelo Dr; José Pedro Mendes dç
Almeida, DD. Juiz de Direito da Comarca, foi rescindido o con
tratq de trab�lho�n�e os .��pregados da�x-Lumber e a Superin
tendência das Empresas Incorporadas ao Patrimônio daUnião,
sendo esta condenada a pagar indenizações correspondente a sa

lários em atraso, gratificações, tempo de serviço, no total de Cr$
16.000.000,00mais ou menos e nas custas do processo arbitradas
emCr$ 329.508,30.

Cine TeatroVera Cruz
APRESENTA:

Hoje - às 20 horas - Impróprio até 14 anos
AVolta dos Irmãos Corsos
Com Richard Greene e PaulaRaymond

I Edição de 13 de Novembro de 1954

Cleferson: fatalidade aos 33 anos

'I

Notadeescllrecimerlto aos

condutores deveículos auromototes
Com o advento da Resoluç�() n" 149"de 19 de setembro de 2003,

editada pelo CON'IRA.N:;�C;onsellj.9 Naci()!1al deTrânsito), cuja vigência
iniciou-se somente em 15/07/2004, toda infração de trânsito praticada na

-

deveículo automotor, passou a serpassívfl de umanotific��ão,
'iimtes rconvertida em uma imposição de penalj,(iade, oU,seja, amUlta.
Na verdade, tal legislação inseriu umnovoprocesso de defesa, denominado

�efesa d�,;\utuaç�?, onde?jnfrato�condutorposs� umprazopar�discupr
aconsistência doAuto da Infraçãopara que; pósteriormente;:casonão cone
corde com adecisão daAutoridade deTrânsito no càso de indeferimento,

"J?O.�sa,y��ar c ova q�,esa, na���poderá argumYl'ltar sOQ� omérJ:tp da
fnfraçãoiNo e deferimento âoxecurso, jána fase daDefesadeAutu-
ação,porser conSiderado inconsisténteoAuto de Infração, tal infração não
chega a gerar uma imposição depenalidaqy ao c()ndutor/infrator, sendo
arquivadadeplano.

6DE epartamento dualdeTrânsito) doEstado deSanta

........ .

itoua'Port 464/DETRAN/2004;eJ:]128/09/04,
Visandopadromzaros procedimentos dos processos deDefesa deAutuação
nasDelegaciasRegionaisdePolícia, dett;.rminan?� a instauração de um
processo prévio chamadOlDefesa deAtítu,fiÇão, paraprimeiro analisar a
consistência do auto da infração, nos moldes do art. 280 do Código de

sit
.

H sendo1opc condutor/infrator
recorrerjánaprimeira fase, a qualé direcionada adefesa àAutoridade de

';frânsito, ou esperar a segunda notificação;e recorrer diretamente àJAR{
(JuntaAdministrativadeRecursos de Infrações), cujo órgão é considerado

dual, coníormePortarian°0750/GEREHlDIAD/SSPde25/05/04, onde
/

ànalisado
.

to dlj'IDfraçãQJi:
Resumiu ondütor temdois p Aprimeira fase,

charnada,deDefesadeAutuação, apenas podeocondutorrecorrerdopreen
cbimentodoAuto de Infração, ou seja, se o auto é consistentéou não.Na
segundanotificação, ocasião aqualainfraçãojá se tomou uma imposiçãode

,!!n' , pode� ..? condutor re�rrerdoD?érito�Wfraçãpi(�iscorr��do
'sobr »satisfação por ter sidd autuado:;Nessafase, caõefâ.xecutso à
JARI - JuntaAdministrativa de Recursos de Infrações da comarca de
Canoinhas.

dqúe vêm acontecertdo na cOmal'cadedmoinhils e, portalmotiêbfoi
publicado este esclarecímento, é que muitos condutores de veículos,

i'iconf os �9;rn a in(ra�ão ?7t('
. . .

ramdas
"

ili:fraç- do estas aindaestavamn ,diScu-
tindoo.méritodamulta R�feridos recursos, nagrandemaioria, forarr;inde
,(erido�)�pós a análisepelai-utoridad� deTrãpsito, pelll;consistênciad9��to
de Infração, ou seja, por estaremdevidamente preenchidos�lo agentede

l:�finsito. Nesta fase; não s dosFecorrentes,
';�penas �oi realizada a art. 280 do CTB.
Ocorre que os conduto eram naprimeira fase, deixaram de

re90rq;fW segun.�� fase,�aqual se�a�
.

defesa, talvez porâeSconhecimentoBapos novo r u

por acharemqllejáfoi analisado omérito da defesa apresentada, e o recurso
foi indeferigo. !<. (i:'".

Quando o condutor: or lap�ãticadeUmainfiãção
de trânsito, deveverificarsyoAutode Infração foipreenchido corretamente
pelo age�te de trânsito, poÍs se não existenenhumairregularidalfe, podet;�o

condutor:interpor recurso diretamente na segunda fase, quando do recebi
to da segundanotificação, ocasião a qual será analisado omérito da
ção'i
Vale salientar que aDelegac Políciá.deCanoinhaspossui

ó Setor de ProcessosAdminis T, o qual é responsável pela
�tauraÇão e instníção dôRtoce :.,i

ativo qe TrânsitÇl instau1;ado
para apuraruma infraçãopraticadapelo condutor considerada gravíssimae
�ue caibarr;a su�g�nsão q9 direito de

...

.

tomotor. Os.�.�sos
Ínais comuns são as jnfrações capitUlada . 1: irigirembriagàdo)
e 175 (praticarmanobraperigosa), ambos doCódigo deTrânsitoBrasileiro.

'.,. '{i Tarr;bém é oportuq(_) e�claryce�.�oõre �. fWlsferê�cia de pontos nOfaso
êlo condutor/infrator não ser opropiietáriú do veículo notificado. Quando
do recebi ento dªprimeiranotificação, deverá ficaratento o recebedor,
'Visto ste fqEfu,ulári9Paverá alguns campos paí;ê,preencbimento, nos
quais ão constar o riome do condutor do veículo e responsávelpela
iQfração, caso o proprietárionão seja amesmapessoa,pois caso contrário,
:apontuação da jnfração serãinserídanoprontuário d€1 proprietário doveí
culo.

Objêtiva-seêôm o prêsente infórmativô dirimir eventuais dúvidas da
comunidade deCanoinhas e região, esclarecendo osmeios de defesaperti

��p���ões:de trânsito.ADe��pacia��gionaldePolíciagyCanoinhas
sb colocá à disposição da comunidade da região para dirimir eventuais
dúvidas e prestaras devidas informações.

Canoinhas, vembro de 2004.

JARI - JuntaAdministrativa deRecursos de Infrações deCanoinhas
DelegaciaRegionaldePolícia deCanoinhas
Sindicato dosMotoristas deCanoinhas

Seja você também um cliente!

n
AUTO POSTO

L:=JÚc{]@C?

Na compra de qualquer produto
você estará concorrendo BA

a uma TV 14" CCE
Rua Cei. Albuquer ue, 86 - Fone 622-4369

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Variedades Correio do N�
I

Canoinhas, 12�oov��

Haloween

Alunos do Núcleo de Inglês da Unc comemoraram o.Haloween, acompanhados das
professoras Marlis Riede e Mauren Graff, em dia de multa brincadeira e

descontração, na semana passada

I

I VIII Baile "Dia
;

dosMúsicos"

No dia 20 de novembro
acontece a 8a Edição do Baile
"Dias dosMúsicos" na S.B.O.

I - Sociedade BeneficenteOpe-
rária de Canoinhas, com iní
cio às 23 horas. Farão a ani

mação do baile os grupos:
. Redomão, Banda Piston de
'Ouro, Os Guris,Acampamen-
to e Fole Thê.

O evento sem fins lucrati
vos tem por objetivo valorizar
os músicos da "terra" bem
como daroportunidade de con
fraternização entre osmesmos
tendo em vista a passagem do
dia a eles dedicado.

Canoinhas participada
20.aFeiraCatarinense deMatemática

Nos dias 27 e 28 de outubro, a cidade de Pomerode-SC, sediou a 20.a Feira Catarillense
Matemática.A 26a Secretaria de DesenvolvimentoRegional de Canoinhas,por meio da GerênCia
Educaç�o e Inov�ção (Gerei), foi representada por dez escolas estaduais emunicipais de�ossa f��'
A Gerei paraberuzou o esforço e empenho dos professores e alunos, que receberam os seguin
troféus:

Escola EspecialAmor-perfeito, de Irineópolis - Troféu destaque
EEB Santa Cruz, de Canoinhas - Troféu destaque
EEB ColomboMachado Salles, de Três Barras - Troféu destaque
EBM Guita Federmann, de Três Barras - Troféu destaque
EBM Guita Federmann (educação infantil) - Troféu participação
EBM João P. deMiranda Lima, de Três Banas - Troféu destaque
EEB Júlia Baleoli Zaniolo', de Canoinhas - Menção honrosa
CedupVidalRamos, de Canoinhas - Menção honrosa
EEB Almirante Barroso, de Canoinhas - Menção honrosa
NúcleoAvançado de ens. Supletivo de Irineópolis

- Troféu destaque

Casam-se noCivil:

F�iraPedagóg1-
. E.E.B. SantaC

12/11/04
- Adriano Bollauf e Regiane Caetano de Oliveira
- Paulo Ricardo Gulicz e MarleneMayer
- Claudinei Bileski e LetíciaRocha da Cruz
- Wagner PereiraRodrigues e LidianeMaria Hoffmann
- João Batista de Lima eVilmaNeponucemo Pinto

13/11/04
Gilberto dosAnjos e Erru1ia Cristiane de Oliveira

Academia Espaço Livre

LES MILLS BODY TRANING SYSTEMS

Super lançamento BODYPUMP , dia 17/11, às 19h30min.
A Academia mais moderna e alto-astral de Canoinhas, agora tpmbém com a aula mais popular do planeta.

O que você está esperando? Vem prá Academia Espaço Livre e amplie seus conceitos.
.

��
.

�

a �p��L Rua: Barão do Rio Branco, 82 Fone: 622-3125 7"'lJVf(e

..
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Cade r
Canoinhas, 12 de novembro de 2004

n
Há 55 anos de bem -

com a comunidade!

www.jomalcorreiodonorte.com.br

O prefeito deMafra, Carlos
Scholze não esconde o medo de
uma rebelião. ''Aquilo ali é um
barril de pólvora", alertou. No
entanto, o presídio é de respon
sabilidade doEstado, restando ao
podermunicipal alertar e cobrar
solução do governo.Márcio diz
que embora o governo não tenha
tornado urna soluçãoparao caso,
tem mandado recursos que aju
dam bastante namanutenção do
presídio. "Em dois anos, conse
guimos cinco novas viaturas, por
exemplo", justifica. O diretor do
presídio coloca como uma das
suas preocupações a construção
de um muro alto em torno do

presídio. A construção já come
çou e Q diretor conta com a ajuda

PONTOS POSITIVOS
EmboraoPresídio deMafra

esteja superlotado, é tido como

exemplo de administração e se

gurança. Nos últimos dois anos,
apenas uma fuga foi registrada.
Câmeras de vigilância, grades
montadas de forma estratégica,

@()rreio do Norte
I

Delinqüentes da região
superlotam presídio de Mafra,i

Com 152 presos acima da capacidade do presídio regional, população deMafrateme rebelião
MAFRA - Dezessetemuni

cípios, dentre eles seis comarcas,
na região do Planalto Norte não
possuem presídio. Sendo assim,
quando alguém comete crime de
qualquer espécie em um desses
municípios aopção é única: Pre
sídioRegional deMafra. O pre
sídio, construído em 2001, sob
os escombros da Cadeia Pública
da cidade, consumida pelo fogo
durante uma rebelião entre pre
sos, abriga hoje 252 presidiários,
dos mais variados graus de

periculosidade.A capacidade do
presídio é para 100 detentos.
Dentre os que estão lá, não existe
distinção quanto à

periculosidade dos crimes come
tidos. Até pouco tempo, uma das
detentas, transferida para o pre
sídio de Joinville cumpria em

Mafra uma pequena parte dos
120 anos aos quais fora conde
nada por crimes de latrocínio.

Mas opresídio não é "umbi
cho de sete cabeças", segundo o
diretor do'Presídio Regional,
Márcio Simbalista. "O presídio
temseus pontos positivos, gera
rendaaomunicípio ê não ofere
ce risco apopulação, comomui
tos imaginam". Mareio defende
a criação demais dois presídios,
rim em São Bento do Sul e outro
emCanoinhas. Para ele, as cida
des só têm a ganhar. "Gera em
pregos emovimenta a economia
domunicípio", afirma.

Fotos Edlnel Wassoaskl

Fachada do presídio: superlotação com 152 presos acima da capacidade
além de guardas 24 horas, garan- o presidiário pode fazer' uma 2000 da Fundação RobertoMa-
tem a segurança.Mesmo assim, média de duas caixas de gram- rinho, os detentos podem estu-
Mareio diz que o pessoal que tra- pos e quatro bolas. "Ninguém é dar desde o ensino fundamentai
balha no presídio é insuficiente. obrigado a trabalhar, mas 98% até omédio. Em 2003, novepre-
São 23 pessoas. Dessas, 13 são dos detentos não ficam ociosos", sidiários se formaram no ensino
responsáveis pela segurança. afirma Márcio. Os condenados fundamentai.

'

Um dos trabalhos mais im- em regime semi-aberto podem
portantes, segundoMárcio, na re- trabalhar em obras da Prefeitura
cuperação dos detentos é o tra- deMafra. Hortas, que garantem
balho remunerado que ainda re- alimentação natural para os pró-
duz a pena dos presidiários. Á prios detentos, são cultivadas
cada três dias trabalhados, um a dentro do presídio. Os presidiá
menos de pena. Esses trabalhos rios têm oportunidade também
consistem na confecção de bolas de estudar dentro da cadeia. Por
e grampos de roupa para empre- meio do programa Telecurso
sas que vêem nos presidiários
mão-de-obra eficiente e barata.
Cada bola costurada, o detento
ganhaR$ 1,20, e por cada caixa
de grampos confeccionados, o
detento embolsaR$ 2. Emumdia

Márcio: uma das melhores administrações do Estado
\

SUPERLOTAÇÃO
O diretor do presídio tem

medo de que os presidiários se
.

rebelem por conta da

superlotação. Em celas com ca

pacidade para quatro detentos, 12
dividem um espaço de 3 x4
metros quadrados.

Dia de visita: famílias visitam detentos

CauoinLars: .ru.� Bar�o ii Rio Branco, 280 - (41') 622-0698
MaJfrva: lBR-llõ - lfCN[ 5 - �4i) 643-0111
Pap�ndu:vjt; rtt{ João Ri],a,s de Sou�a, 367 - (4l) 653 ...2562

'f

doConselho daComunidade que
contribui na administração do
presídio.

Mareio reclama da ordem

judicial que proíbe oPresídioRe
gional de Porto União, recém
inaugurado de receber presos de
outras comarcas. O diretor do
presídio de Mafra soube que o

presídio de Porto União está com
celas vazias. "Mas foi uma deci
são da justiça, fazer o quê!", re
clama.

Enquanto oEstado não apre
senta uma solução para a

superlotação, cresce a cada dia o
número de presos, e, como disse
o prefeito de Mafra, as chances
do "barril de pólvora" estourar
aumentam proporcionalmente.

Funcionamento do Presídio

RegionaldeMafra:
RECEBIMENTODE PRÊsos�

* 06 comarcas: Mafra, São Bento do Sul, Canoinha ,

Negrinho, Itaiópolis e Papanduva.
* 11 Cidades: Major Vieira, Campo Alegre, Três Barras,

Santa Terezinha eMonte Castelo.
'

NÚMERODEDETENTOS POR COMARCA
* São Bento do Sul: 80
* Canoinhas : 52
*Mafra:47
* RioNegrinho: 25
* Papanduva : 27
* Itaiópolise 14

,

TOTALGERAL
* 10/11/2004: 252 detentos
* Capacidade TotaI: 100 detentos
* Número de Vagas/Regime Fechado: 72 ,

* LotaçãoAtual /Regime Fechado: 18�'
* AlaFeminina: 22 detentas
* Capacidade» 15 detentas
*Albergados: 45 detentos
* Capacidade /Cela: 04 detentos

PRESÍDIO IPENITENCu\RIA
* Presídio': Presos provisórios
* Presídio de Mãfra « 120 condenados
* Penitenciária: Presos condenados
* Transferência dos Detentos no ano de 2003 : 50 detentos .ii

para outras penitenciárias

CRIMESDE l\ÍIAIOR INCIDÊNCIA
- Roubo /Extorsão
=Furto
- Tráfico de Entorpecentes
- Crimes Sexuais
- Homicídios
- Estelionato

ALIMENTACiÃO
- 10 presos na elaboração; ,

.oAlimentação baíanceadá por nutricionista;
- Alimentos adquiridos na cidade;
� Gastos: Aproximildamente: R$ 400 mil/ano

PROJETOS SOCIAlS
- Telecursos: Ano 2003 - Jo Grau; . ill.
- Formatura de 10 detentos /Ensino Fundamental;
- Ano 2004: 13 alunos detentos/ cursan�ensinô médiq;- Biblioteca com aprox. 500 t�tulos. Fi!.

.

"

Fones. UVA 5222741 • SMS 5321551
• CN16223203 • BIT 5531168

Direção: Prof" Luci Gohl

. J

.,

---t0iiD"'"---
cnorte@netnO�� ..,�9miO'�:
cnorte@newa����U!d

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Policlínica de oncologia
é inaugurada em Mafra

Edinei Wassoaski

MAFRA - Na tarde de quar
ta-feira, 10, um coquetelmarcou
a inauguração da Policlínica de

Oncologia e Hematologia
Catarinense, anexo ao Hospital
SãoVicente, emMafra. A Poli
clínica é a única em atividade na

região do PlanaltoNorte e nasce

como uma esperança a pacien
tes que sofrem de câncer. Co
mandada por seis especialistas
no assunto, inclusive cirurgiões,
a clínica oferece tratamento

completo para pacientes
oncológicos, desde qui
mioterapia até cirurgias. Em ati
vidade desde agosto deste ano,
no Hospital SãoVicente, osmé
dicos curitibanos já realizaram
670 consultas e 170 cirurgias em
pacientes oncológicos.

A administradora daPoliclí
nica, Emily Hirok:i, disse que a

região possuimuitos doentes de
câncer em estágio avançado, por
isso, pretende fazer um amplo
trabalho de divulgação e preven
ção contra o câncer. "Queremos
atenderpacientes em estágios ini
ciais da doença, o que facilita bas
tante o tratamento", frisa.

O secretário da saúde de

Mafra, Tadeu Geronasso, disse
que a luta agora é para conse

guir credenciamento da clínica

junto ao SUS, para custear os

tratamentos dos pacientes caren
tes domunicípio. No entanto, a
construção de uma clínica para
atender pacientes oncológicos
emPortoUnião, no Hospital São

Momento da inauguração: início de uma nova fase para pacientes oncológicos

Braz, custeada pelo governo,
deve receber esse

credenciamento antes. "É difí
cil o governador deixar de
credenciar a unidade de Porto
União, na qual ele investiu cer
ca de R$ 600 mil, para
credenciar aunidade deMafra.",
lamenta Geronasso. No entan

to, o argumento do secretário se

baseia no fato de a clínica

mafrense contar com seis espe
cialistas enquanto que Porto
União contará com apenas um

especialista.
A diretora da Associação

dos Pacientes Oncológicos de
Canoinhas e Região (Apoca),
Marciana Salai, também lamen
ta as dificuldades para se conse

guir credenciamento junto ao

SUS para custeio de tratamento

na clínica de Mafra. Marciana
semostrou bastante contente por
ter sido uma das convidadas a

participarem do ato de inaugu
ração, no momento de abertura
do laço inaugural. No entanto,
enquanto o credenciamento não

vem, Marciana e os outros 1.360

pacientes cadastrados naApoca
conseguiram um abatimento no
custo das consultas de 70%.

Apoca anuncia criação da Apoma
CANOINHAS/MAFRA -

A diretora da Associação dos

pacientes Oncológicos de
Canoinhas e Região.Iápoca),
Marciana Salai, anunciou duran
te a inauguração da Policlínica

Catarinense, emMafra, na quar-

ta-feira, 10, a criação daAssoci
ação dos Pacientes Oncológicos
de Mafra e Região (Apoma).A
Associação, que funcionará
como uma extensão da Apoca,
deve funcionar dentro da Poli
clínica Catarinense. ''Trata-se de

uma parceria entre a Apoca e a

Policlínica", explica em

polgada, Marciana.
A diretora administrativa da

Policlínica tambémvê com bons
olhos o convênio. "Essa associ

ação irá ajudar na con-

scientização e no encaminha
mento dos pacientes
oncológicos", afirmou.

Uma assistente social deve
ser contratada para auxiliar na

administração da nova associa

ção.

Humberto Zardo fala sobre administração de
farmácias aos estudantes daUniguaçu

PORTO UNIÃO/UNIÃO
DAVITÓRIA - "O farmacêuti
co tem uma grande área de atua
ção". Foi baseado nessa afirma
ção que o farmacêutico industri
al Humberto Zardo, consultor da
/
empresa Pharmaceutical

Operations Improvement, de
Irvine, Califórnia, Estados Uni
dos,ministrou a palestraFanná
cias eDrogarias - A chave do su
cesso: uma boa administração,
para o curso de Farmácia daUni
dade de Ensino SuperiorVale do
Iguaçu (Uniguaçu), na segunda
feira,8.

Zardo, que esteve no Brasil
paraministrar algumas palestras
e tratar de assuntos da empresa
americana, falou sobre controle
de qualidade, tecnologias e ges
tão deprojetos, áreas em que atua
há 31 anos, em ceréa de 40 paí
ses, desde que concluiu a gradu
ação. "Existe uma série de opor
tunidades no campo Farmácia",
ressalta.

Sua intenção foi orientar os
estudantes para uma visão mais

abrangente damicroempresa far
mácia. ''Tem que sair das quatro
paredes da farmácia, olhar um
pouco pra lá da cerca", sugere.

Para ele, é preciso que a empresa
seja vistapela comunidade. ''Tem
empresas que estão trocando di
nheiro por mercadorias, na far
máciahá talentos que devem ser

administrados", considera. Zardo
acredita que a farmáciapode ad
ministrar dados de seus pacien
tes, que podem serum simples
cadastro, com informações sobre
enfermidades crônicas, pediatria,
imunizações, pré-natal e

gerontologia. Essa atitude trans
mite segurança à pessoa que pro
cura aempresa. ''Parao aluno não
ver a pessoa como cliente, mas
como paciente, um ser humano
necessitando de ajuda", confirma
a coordenadora do curso de Far
mácia da Uniguaçu, professora
JaneManfronBudeI. Ela ressalta
a importância de Zardo ter toca
do na função social do farmacêu
tico, já ele que tem experiência
na produção de medicamentos
em países pobres da África e da
América Central, que tiveram

revoluções e quedas de governo.
"Trouxe a Visão de outros países,
nos abriu a cabeça", revela
BudeI.

Zardo defende que o farma
cêutico deve estar atento às ações

Cenue:> Me·' ico de Canoinhqs
R:ua.: Frei Menandro Kamps
Fqne: 622-4344·_; 622-4543

Canoinhas - SC
,x,� , l'< "'�' � h

preventivas (observando o esta
do de conservação de matérias

primas, rotulagem), e às ações
corretivas (quando se tem que ti
rar um produto de mercado, in
formando os pacientes e a indús
tria que o produziu). "Hoje você
tem que priorizar o cliente", con
clui o estudante do 2° período de

Farmáciamatutino, RubemRo

gério Rotta. Ele conta que as in

formações da palestra vão con

tribuir para a administração de
sua empresa, já que é proprietá
rio de farmácia. "O que ele pas
sou demotivação e estratégia de
venda, só somou para a gente",
constata.

Divulgação

Para Zardo, existe uma série de oportunidades no

campo de Farmácia

I

Wagl1,erHaroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 1 10. fone 622-1606

Cuide de seu pé, ele é o seu suportei
unha errc r-avacía, calos, ven"ugas/
micoses, pés diabéticos, tudo ,se

r-eso lve na {yf1(:;",,,�.��O!Ç)/Mf_
temos tarnbérn hidratação, pé
completo e palmilhas pa ra seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110

tô lo
R. Corol'lel Albuquercp.lc nO 701
(cru frente ao Hotel Ouro Verde)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para c1areamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlada,
'D'622-3658 622-86181Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Zonta protesta contra

discriminação do Planalto Norte
CANOINHAS - Um pro

testo veemente junto ;10 go

verno do Estado e ao Minis

tério do Turismo será apre

sentado pelo deputado fede

ral Odacir Zonta (PP/SC),
nesta semana, contra o que
classificou de "odiosa discri

minação do grande Oeste e do

planalto catarinense" em ra

zão da concentração dos re

cursos do Prodetur (Progra
ma de Desenvolvimento do

Turismo) no litoral

catarinense.
, O Prodetur será assina-

o no dia 13 de dezembro, em
Washington (EUA), entre o

Banco Interamericano de De

senvolvimento (BID), o Esta
do e o governo brasileiro.

para Santa Catarina estão

aprovados US$ 60 milhões de

dólares que, nas negociações
finais, podem chegar a US$
100 milhões de dólares. Des

se montante, o BID financia

60%, o governo federal com

parece com 10% e o governo
do Estado com 30%.

Os recursos serão aplica
dos em obras de melhorias da
estrutura viária, saneamento

/
abastecimento de água em

13 cidades do litoral, Joinville
e Blumenau. O cronograma
do financiamento prevê cin
co anos para execução das

Arquivo eN

obras, cinco anos de carência
e 20 anos para amortização.

Zonta declarou-se sur

preso com a destinação de
quase 100% dos recursos no

litoral. Lembra que o atual
governo pregou a

descentralização administra
tiva e a priorização do interi
or nos investimentos públi
cos e, agora, "trai esse com
promisso, esquecendo que o

grande Oeste, o Planalto e ou

tras regiões catarinenses ne

cessitam, de recursos para
implementar e expandir o tu
rismo como atividade econô
mica estruturada e viável".

O parlamentar lembra
que Lages e Chapecó são re

conhecidos centros de even

tos, promovem o turismo ru

ral e mantém várias estrutu
ras como a Rota dos Tropeiros
e a Rota das Termas. Por isso,
protestará formalmente junto
ao Governo de Santa Catarina
e ao Ministério do Turismo e

espera que, até a assinatura do
contrato com o BID, em de

zembro, sejam incluídos pro
jetos que beneficiem o Oeste
e o vasto Planalto catarinense.
"A União e o Estado terão que
reavaliar o Prodetur ou es

queceram que Santa Catarina
não é somente o litoral", assi
nala.

ENTREGA DO SEGUNDO
PRÊMIO DA SAFRA PREMIADA

o segundo sorteio da Promoção SAFRA
PREMIADA, promovido pela Cereagro
S/A foi realizado no dia 29/10/04, e fez
mais dois ganhadores.

Mauricio Schapieski foi o cliente

sorteado, e ele indicou o Hospital
,..

> unicipalBom Jesus de Irineopolis, onde'
cada um deles recebeu um televisor 29'

polegadas, no último dia 05111/04 (sexta
feira), das mãos de Ângelo C. Kondlatsch,
(Cereagro), e Antonio V. Kuiava (filial
lrineópolis),

oHospital foi representado pelo Dr. Ciro J.

GaIvão, e Geni M. Facio, (Pres. do

Hospital), bem como, Olívia P. Gueinos,
(Sup. doHospital).

Zonta: protesto na Câmara Federal

Manae ��a ���e�tão �ara O

cnorte@netnorte.com.br
cnorte@newage.com.br

Eduardo Moreira procura solução
para dejetos suínos

FLORIANÓPOLIS - O go
vernador em exercício e presi
dente do Genesc (Grupo de

Energia doEstado de Santa

Catarina), Eduardo Moreira,
acompanhado do presidente da

'

Epagri, Athos de Almeida

Lopes, se reuniu na quinta-fei
ra, 4, na sede da Petrobras, no
Rio de Janeiro, com o diretor
de gás da empresa, Ildo Sauer,
para propor a instalação de uma
termoelétrica movida a gás na
tural, em Santa Catarina, onde

A entrega ainda contou com a presença da
Prefeita de Irineópolis CirceN. Sfair e t

I
de Jose C. Kuiava, também daPrefeitura. I

,�a Cereagro, �lém de você fazer sempre o IImelhor negócio, ainda c�ncoITe a prêmios A entrega do premio ao Hospital I
e fortalece a sua Comunidade. Municipal Bom Jesus de Irineópolis. I��wcc��cc__CCC�"CCC_cccc�".c.cc••••c ,�_"�.�c_'"" �•• ccc�_." c.w.ccc·ccc.. _.".�c.. �_�"cm.'�..�c.�"c., cc·cw ,._··.. ···,·." •• ·c..""CCCccccc.ccc.�" __c"cm"ccc •• _ •• "

/ r'

um terço de sua energia seria
utilizada para a secagem de

dejetos suínos.Depois de secos,
os desejos podem ser utilizados
na lavoura como adubo. Atual
mente, Santa Catarina passa
por um grave problema
ambiental em virtude dos 40
mil metros cúbicos de dejetos
suínos despejados diariamente
na natureza. As regiões que
mais sofrem com esta poluição
são o Sul e o Meio-oeste
catarinense.

A intenção do Governo do
Estado é conseguir subsídios

junto a Petrobras para dar con
tinuidade no projeto, a come

çar pela compra do gás natural
a preços abaixo da tabela de
mercado. Na próxima semana,
o governador em exercício se

reúne com o presidente da

SCGás, OtairBecker, para acer
tar preços mais baixos também
na distribuição do gás, já que a

termoelétrica também terá fins
ambientais.

O diretor da Petrobras dis
se que um grupo técnico será
formado para avaliar a'propos
ta.

Organização Acácio Pereira

!contabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527'

Rua Caetano Costa. 341

Promoção da Semana
Ivermectina • Ivermax 50 mi R$ 8,30

,- Ivermectina· Ivermax 250 mi R$ 34,90
Ivermectina • Ivermax 500 mi R$ 55,50
Parasitex • Pour·On 1000 mi R$ 26,90

I

622·7527
Rua: Roberto Elke, 868 - Jardim Esperança

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Matéria-prima

03/10/04
Kediane Vicente de Lima do Rosário
Pais: Paulo César do Rosário e Miriam
Vicente de Lima do Rosário

05/10/04
Emanuel dos Santos
Pais: Luciano dos Santos e. Talita Daiane

Albuquerque e Silva

10/10/04
Victória Cristina Fedoryszyn
Pais: Fabiano Marotzl"y Fedoryszyn e

Juci Cristina Ian!wslú
20/10/04
Matheus da Rocha .

Pais: Francisco de Assis Rocha e Rejeane
ChupeI da Rocha

22/10/04
Vinícius Matheus Bileslú Castanha
Pais: José Ivan Castanha e Janete Bileslú

26/10/04
Alex Stawas Zvares
Pais: Norberto Zvares e J�ndira Stawas

29/10/04
Luís Gustavo Pizzato
Pais: André Pizzato e Juliane Scultetus
Tol"arslú Pizzato

30/10/04
Jaqueline FeliJ?e dos Ramos Padilha
Pais: José Helly Padilha e Ana Juraci
Felipe dos Ramos

01/11/04
Gabriele Carvalho de Lima
Pais: Marcio Carvalho de Lima e Maria

Judite Silveira

02/11/04
Jenifer Cavalheiro
Pais: Gilmar Lourenço Cavalheiro e Ar
lete Gapslú Cavalheiro

03/11/04 ,

Andrelize Priscila Basílio
Pais: Nagib José Basílio Filho e Sandra
Elis do Nascimento Basílio

04/11/04
Luane Gevieslú
Pais: Osni Gevieslú e Luciane'Maieslú
Gevieslú

05/11/04
Joarez Alves Cardoso
Pais: Onório Alves Cardoso e Evanilda
de Almeida Alves Cardoso

05/11/04
Gustavo André Catafesta
Pais: Valdecir Catafesta e Adriana
Fernandes de Castro Catafesta.

'

Jéssica Aparecida plachel" Trapp
* 18/03/1999
+ 27/10/2004

Etelvina Shoeder Mreira
* 13/04/1926
+,30/10/2004

Valdomira Almeida do Valle
* 28/10/1935
+ 01/11/2004

Everton Ataíde de Souza
* 02/04/2003
+ 02/11/2004

Maria Burlilwvslú volosl"e
* 18/06/1930
+ 03/11/2004

Germano Vieira Martins
* 14/06/1940
+ 05/11/2004

On Line
��;�.jdrnalcorreiodon,orte.com.br
.� ,i,·,J.,,�.1 �. ' '. '

liPrevisão do Tempo

Moie (12)
\

o tempo fica fechado com chuva fraca
em algunsmomentos do Oeste ao Sul de se.
Nas demais regiões do Estado, presença de
sol com nuvens, Temperaturas baixas na

madrugada e amanhecer. Ventos fortes em
toda a área sul do Estado, com rajadas for
tes, soprando de oeste a sul.

Sábado (13)
O tempo ainda fica commuitas nuvens,

mas haverá maiores períodos de sol em re

lação aos dias anteriores do Oeste ao sul. De
Florianópolis ao norte, sol entre algumas
nuvens. Temperaturas amenas à noite e em

elevação durante o dia. Ventos de sul a sudo
este, 'passando a sudeste, moderados com

rajadas.

Domingo (14)
O dia começa com sol no Estado, mas

no decorrer do período a nebulosidade au

menta e há condição de pancadas de chuva à
noite. Ventos de leste a noroeste, fracos a

moderados com rajadas. Temperaturas em
elevação.

Fonte: Climerh

.� Imagem
"

. ,
.

Curiosamente, o novo prédio
da Delegacia da Comarca de,
Mafra está no mesmo patamar
do da Comarca de Canoinhas.
É a ineficiência do governo Por
Toda Santa Catarina

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Impulsivo, eu? Sim, você. Atéparece ...
Certo burburinho no seu inconsciente
pode estar semanifestandonafonnade

inquietação e/oumau-humor. Se oriente, ariano,
não deixe que essas energias direcionem suas

ações, atropelando seus sentimentos e os de ou
tro alguém. Use seus fortes impulsos para irmais
fundo e encontrar oX da questão.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Puxa,jáésextafeiraeaindarestamnilhões
decoisasprafazer! Calma, Gêmeos, se
vocês dois continuarem acorrerpra to

dos os lados, vão acabartrombandoumno outro e
b1am! Pegue seusmapas, organize aagenda,Não
esqueçaquevocêémestreemtelefonemasestratégi
cos ...Alémdeajudaraganhartempoedinheiro, eles
aindapodemrenderumapaquerinha

Leão de 22/7 a 22/8

Procure as respostas dentro de simes
mo. Seu corihecimento interno émuito

maiordo que pensa. Está tudo aí, atrás do jubão,
basta darurna sacudida nas idéias. Experimente
meditação.Não dá?Bem, entãopegue uma folha
de papel em branco e escreva o que lhe vier à
cabeça.Antes de você se dar conta, estaráempaz
novamente.

Libra de 23/9 a 22/10

Trabalhe nos bastidores e não sob os
holofotes. Preste atenção nos detalhes
e deixe os outros cuidaremdas rotinas.

Parece que você está cercadoporzumbis?Ainda
bem que eles não estão atrás do seu cérebro, né?
Sepuder eliminar do seu foco as pessoas lentas e
sem energia, pode ser que encontre alguém que
veja omundo como você.

Touro de 21/4 a 20/5

Agoraque finalmente estão resolven
do partir pra ação, você não vai
amarelar, não é, tourinho?As pessoas

têm suas enrolações, têm suas travações e resis
tências, seusmedos e inseguranças. Bem, você
sabe como é isso. Talvez estejamprecisando de
uma chance, o ser em questão e você também.
Não váembora .. ,

Sua visão intuitiva estámandando si
nais de alerta. Não é pramenos, a ener
giaque está no arpede transformação e

reformulação. Emoções semovimentamem suas

profundezas, buscando espaço e expressão. Pro
cure administrar apolaridade turbulência/sereni
dade. Solte as rédeas, centauro: cavalgadas em
campo aberto vão ajudá-lo a se centrar.

de 21/1 a 19/2

Câncer de 21/6 a 21/7
Sua listade tarefas temquilômetros de
comprimento e você está louco para
começar... Respire, caranguejo, correri

asnão sãoo seu forte. Levarodiade formaorgani
zadaé amelhor formade conseguircumprir suas
tarefas. Com suaeficiêncianaturalpode até sobrar
tempo.Para construiruma casa, é preciso fazer a
fundação. Saiadaconcha e comece aescavar.

Não seja tão critico consigo. Você só
estáumpouco(?)mexido, o que talvez

não lhedeixemuito à vontade. Ficadifícilmanter
a ordem emmeio aemoções extremadas, com as

pessoas reagindo a tudo e atodos de forma
passional e dramática.Vontade de sumir e se es
conder nummónastério?Que adianta, se você
levajunto a inquietação?Tudomuda.

Talvez vocênão esteja sedando conta,
mas uma nova fase em sua vida já co
meçou. Você estámais vigoroso,mais

bonito e aindamais sexy. Não importacomquem
esteja, vão rolar bonsmomentos emuita diver
são.Altas energias o levamnumaconstantemon
tanha-russa de emoções.Mantenha seus braços
dentro do carririho.

Capricórnio 22/12 a 20/

Relaxe, deixe a desconfiança pra lá:
tente entender o que passa na cabeça

dos outros semquerer controlar a situação. Qual
oproblema empedirumcarinho? Edifícil adivi
rihar o que você quer. Não seguir omanual ao pé
da letra pode ajudá-lo a colocarem prática seus
objetivos e alcançar suas primeiras, segundas,
terceiras intenções ...

Peixes de 22/2 a 20/'3
LuaNova, tudonovo.Horadecolocar
seus antigos projetos em andamento
ou começar algo completamente dife

rente que tenhaemergido agoramesmo das suas
águas. O terreno está fértil, é tentar e arriscar.
Quergarantias?Tudo bem que você éumespeci
alista em ilusões e expectativas, mas como vai
realizar seus sonhos se não trabalharpor eles?

O que foi agora, aguariano?! Ponha
essa sua impaciência e vontade de ver
as coisas tomarem fonnarapidamente

a seu serviço.A agitaçãodistrai a suamente.Adi
anta se angustiar e ir além domomento?Mergu
lhe nos assuntos pelos quais você é apaixonado e
deixe sua criatividade fluir através de ações con
cretas. Você sabe o que tem que ser feito, não
sabe?

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IMOBILIARIA CUBAS LYDA

!) Fo,ne,: (47) 622-4
RUA: 3 DE MAIO, n0445 • CENTRO

RESIDÊNCIAS
02 Const. em alv., 01 Barracão (Pto. Coml) cl 108,00 m2 (9x12
), cf laje, luz trifásica, cl wc, Terr. 657,00 m2 + 01 construção
inacabada cl 28,00 m2, todo murado. Av. Expedicionários, 2397
(prox. Tabacos)

Casa de alvo cl 160,00 m2, Terr. cl 800,00m2, 01 suite, 02 qtos.,
2 sls, sls TV. cOZ., wc social, lavand., gar., churr. (independente)
toda murada. á rua João da Cruz Kreiling.(Prox. Casa doVideo)

Casa de alvo cl 130m2, terr. c/700,95 m2, Ó3 qtos, 02 slas, copa,
coz., 02 wcs, área servo Rua JoãoMuller.

Apto cl 124,10m2, c/Ol suite, 01 qto, 02s1as, cozcl área serv., 02
wcs (O 1 cl hidra), sacada. RuaRolandoMalucelli esq. clAlmeida
Cardoso (acabamento de la)

LOTES URBANOS
Lote cl 400,00m-. RuaGil Costa.

02 Lotes com 528,45 e476,78 m2• RuaRoberto Ehlke, próximo a

Une.

Lote cl 455,00 m2. Rua Gil Costa, a 2 quadras do BSe.

Lote c/400 m2RuaÁlvaro S. Machado esq. clBasílio Humenhuk,

ÁREAS RURAIS
Chácara com a área de 4,5 alq. todo cercado, 02 casas em alv.,
uma cl 270,00m2, e a outra 84.00m2, com um galpão, luz e água
na local. de Tira Fogo em BelaVista doToldo distando 2,5 km da
Br 280 e frente pra o calçamento.

Área com 08 alq., 2,5 alq. da planta, restante caíva, benf. na
local. do Serrito.

Área com 47 alq., sendo 37 alq. delav., uma casamista cl260,00
m2, 02 barracões em alvo coberto com eternit cl 340,00m2 (cada
barracão), na local. deAntonio Olinto/PR. 45.000,00 (sacas de
soja).

ALUGUEIS

Apto cl 03 qtos sendo 01 suite, sl, cozmóbil., área servo wc social,
gar. e churr. coletiva. Rua Almeida Cardoso esq. cl Rolando
Malucelli. PREÇO: R$ 680,00 (incl. cond. e água)

Apto cl 02 qtos, sl, cOZ., wc., área serv., e gar. RuaAlmeida Cardo
so, prox. a Prefeitura. PREÇO: R$ 395,00 (incl. água e cond.)

Casa deMad. cl 02 qtos, sl, cOZ., wc, área de servo Av. Expedicio
nário, em frente ao Rodolfo Ziperer. PREÇO: R$ 250,00

ALUGA-SE - Apartamento cf 02 qtos, sl, copa, coz, lavabo, abri
go, churraq. Em Itapoá, á 50 metros da praia, no período de 201

12/04 a 10101105. PREÇO: R$ 150,00 (á diária).

ATENÇÃ0:
(, 'H':' :,": "�'o '

K��:" <:,i?
ev

, ..

er se livrar�oalugu�l ,fre'!uqsso
no, venha conhecer os projetos e pr�ços dos Kits de

. ';Pré-Fabricadas emMadeira commetragem de 30, 40P 58
m2•

tPossibilidade de finançiamento pela CaixaEconômica em.,!
��até 90meses, com parcelas a partir'd�,�$ 63,53 ..

QUERVENDEROUALUGARSE
� ; �

IMOVEL,NOSTAMBEM!
IMOBILIÁRIA CUBAS E ZANIOLO

SEMPRE BONS NEGÓCIOS
(47) 622·4747

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

4.02 alqueires na Cachoeira:
R$ 55.000,00
4,27 alqueires no Serrito: R$
75.000,000
4,00 alqueires na Pedra
Branca I Alto do Frigorífico:
R$ 55.000,00
1,50 alqueires, com
benfeitorias na Fartura: R$
40.000,00
9,50 alqueires com 5.000
árvores de pinheiro
plantadas e 22.000 pinus
taeda nos Arroios: R$
230.000,00
1,00 alqueires ao lado
Restaurante Boi na Brasa -

BR: R$ 85.000,00
41.000 m2 Estrada Velha

pi Major Vieira a 100
metros asfalto: R$
45.000,00
Aluga-se sala comercial com

25,00 m2 - 2° piso: R$ 170,00
I Rua Cei. Albuquerque, 656.
4,00 alqueires no Salseiro
com benf. : R$ 75.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se casa 76mt2 no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no negócio.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
47 9986-5385

Vendo casa de alvenaria no

loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

irpça-se uma casa na rua

�lJilherme João Baukat,
$68, em frente a intendên
cia de Três Barras por outra
n? cidade dê Lages.
Interessados ligar para (47)
623-4274

. Vende-se terreno de
760,00m2 com casa

mista de 108m2 e gara
gem de alvenaria de 24m2•
Rua Emílio Scholtz, 515 -

Tricolim. Tratar: Fone 622-
0142 com Paulo.

.

Anuncie no

Correio do Norte

(47) 622-1571
comercialcn@netnorte com.br

comercíalcn@newage.com.br

Il�/�����!
... Lanternas
... Faróis �
... Grades
... Parabrisas �

... Parachoques l"iIiiD1

... Retrovisores

... Acessorios em geral

CObrimos Iqua,quer ofertai
Ruo Roberto Ehlke, 782

em frente 00 Posto Três Irmãos
Fone/Fax: (47) 622-7879

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax
modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

DIVERSOS

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo Motor de Popa,
Branco Geração III,4 C.V.
(47) 623-0948 Armando

Vendo Cordoba SXE, 97,
4 portas, ar condicionado,
vidros e travas elétricos,
retrovisor elétrico,
insulfilme, alarme inteli
gente, completo, carro em
ótimo estado, R$
15.000,00 á vista ou R$
12.800,00 + 18X R$ 175,00
(47) 624-2763 I 9105-3344

Vendo Gal, ci, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511 19115-7903
cl Valdemiro

Moça de 26 anos procura
emprego na área de vendas
(47) 9108-5282 cl Josi

VENDO RURAL WlllYS-
66 AZUL, TRAÇÃO 4 X 4,
CAMBIO EMBAIXO.
(47) 623-0040

Procura-se um rapaz pi
dividir apto.
Fone: 9919-0079 cl Gilmar

Vendo DVD pi carro, Boss,
novo, cl tela, instalado R$
1.300,00 - (47) 9139-1556

Vende-se um caminhão
Mercedes Benz 1313, ano
77, modelo 89, reduzido,
Truck, completo. Fone:
9139 - 3610. Falar cl João.

VENDE-SE Moto
Suzuki G5-500

A�q?98/98
Trafár:'''< 9976-011

Vende-se: Equipamento
completo para Restauran
te (desde pratos e talhe-

�.
res até �esas e cadei-

.'

ras). Aceita-se carro no

negócio.
Tratar pelo telefone:
(47) 622-6619 (à noite)
(47) 9966-7351

Rua: Coronel Albuquerque, 460
Fone: (47) 622-4547

Anuncie aqui
622-1571

Disk entrega
622·7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL "TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
'LATARIAS I CAMINHÕES {CARROS 'PARA-BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK-UP 'PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA 'EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

Anuncie no

-----...,j( 57 anos )1-------

47 622-1571

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"" HD Virtual de 80 MB �

/ Clipping de Notícias 24 f)oras
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ACESSO RÁPIDO ...

SEGURO

�> BrasilTelecom 622-0779

mídia
Carolina Ferraz leva cria..-da para curtir sessão pipoca na

estréia de festival de cinema infantil
Amanhãchuvosa de domingonão tirouoânimo deCarolinaFerraz paraconferiraestréia do "IIFestival

Internacional de cinema infantil", no CinemarkDowntown, noRio.Aatriz carregou sua filha, Valentina, e
vários amiguinhos dela.

Depois de acomodar os pequenos na sala de projeção, aatriz correu para pegar os sacos depipoca para
todos eles, nomaior estilo rnãezona.

"Sónomeu carro vieramcinco crianças.Comojádáparairnaginar, foi amaiorbagunça", disse abeldade,
aos risos, explicando: "Trouxe os filhos de alguns amigos e aminha filha,ANazaré e oOscar (Metsavaht)
também trouxeremmais cinco no carro deles.ANazaré é aminhaparceira, sempre saímos juntas".

Sobre o evento, organizado pelas parceiras daCopacabanaFilmes - CarlaCamurati, CarlaEsmeralda,
Bianca de Felippes eBiancaCosta - Carolina não poupou elogios.

':0 projeto em si é incrível. Umevento de cinema voltado para as criançasjá é, para os adultos,maravi
lhoso' para eles, então, nem se fala", vibrou aatriz.

A atriz e o casalMetsavahtdeixaram o localjuntos e seguiramparaalmoçarnum restaurante, para alegria
dos pimpolhos, que queriam esticar o tempo de diversão.

Bárbara paze Patrícia Coelho vivem
romance na tela do cinema

No estilo do seriado "Sex and the city", porém ambientado naPaulicéia, a atriz Bárbara paz e a cantora
Patrícia Coelho protagonizamumromance urbano, fugaz e ardente. "Sexo e aMetrópole", do diretor Fred
Avellar, trazBárbara como umaprodutora de moda sem tempo para diversão. Nomeio do expediente, ela
recebe a ligação da personagem vivida por Patricia. A moça insiste em encontrá-la e elas descobrem-se

apaixonadas.
O curta é o único filmebrasileiro que fazparte do ProgramaDelírios Urbanos do 12° FestivalMixBrasil,

que começadia 11 de novembro.
.

'Cidade dos homens' ganha prêmio demelhor
série de televisão na Suí�

A sétie brasileira "Cidade dosHomens", de KatiaLirnd, recebeu neste fimde semanao prêmio "Reflexo
de Ouro" como amelhor série internacional no Festival de Cinema e Televisão Tout Ecran, na Suíça. O
decisão foi unânime.

"Cidade dosHomens", que acabou de serexibidopelo terceiro ano na redeGlobo, às sextas-feiras, relata
a vida de dois jovensmoradores de comunidades carentes doRio.

.

Sábado,13
entilcomPédro.LetíciagarànteaOlavinhoquenãovaiJicardoh'Ôn'Jo,' i(l,' ," II , \:bUCl'

' ecis'3rãomatá-lo. Olavinho ficanervoso com a insinuação de Letíci a, mas It' I !I c (i i ,f:.. 'li, :

c.9mentl:\,c?llJ,. pijlo que�nc()ntrou comJúliae que ela lhe contou d�t:allJ� sobre Pau1" Rd.iô; :.0. PJ,,;' c :! 'I' "li 1:
CarlosdiiaArtur9�e�stáloucopara verSon�aegar:antequees!a.apav;:unadode Ijf'lrl'ltk f, (1' ';" ".: ll' .),', I:
�e�9sobre9divorclOeo"encontracomMana.Mariafica(;omOl.hoaQPcrn:héTgt'P./ 1',,<'11''''''1 ";', l' c

:

(' "

; l{<JtLetícia. Pédrõ conheceSonya Rosário contaparaAdemarqueCarmem contír Ij};l ; pi' C", "., "

tl\\.der,riarficapossesso, briga comCarmem e expulsaMurilo de casa. Ivliírr'io!' ;� 'lih F"l' i ,., :i(
, •

ento emnome deMárciaAnita, Sidartae Isadora ficam pasmos, Deli Ilho li,,:\ .,' ;" '" \) 1 i,

câseMárciaAnitaestácol11Mário:Pepêcomeçaafazeru111ahjstúria�m c!'-l;>dl itd"'i <,I n',"

&ikocpllJ, ��cQlllDuduePépêqueelesvãofazergjbispara vender. Sidartadã l.11n'l t'I')1!<'H rll{ i \>Í<I" ,'1 � ,r'

ditoaPepêqúeiasel;abduzidaXaviernãoagüentaveraquiloepassaumpitocHl:Jilht;) P. id', I I f
.' qrie Sidartanãopoclenunca saberque ela está doente. Carmerríoonfessaparn Sonyaquecsr,« h:lip,ld', í

expulsouMurilo de casa.Adernar ensinaOlavinho a ser um político.Murilo v"i H.l(li li ," lld)wiI 1 ,:.

pai'âMoacir, que fica cadâvêzínaisenvolvido.Eurídice vê os dois COI1 V(JS(}Iil!()t° nei l' I IW' ", '

ciÍnalleElvira.Doidão vai atéacasa deLucréciaconfrontá-la. Doidonacomêca» deli1 'lI ",,;; i
....

J)çJidbnaestámuitodoente.Miguefpreparaenvelopes para enviar a seus inir;11g0S.

SenhoradoDestino
. Hoie,12

Vivíaneacusaos dois défazerem lavagemcerebral emBianca, B íanca
tavacombinando com a avó uma festa surpresa para Bruno

Viviane ficamuito convencida.MariadoCalmo amandaembora e ela
:; vai,hufando: Regíbaldo confitmaque o aniversário do filho estápróximo.
Gato, Jac

'

LoIo se irritamcomas ordens deGiovanni. ShaoLin, , :
dy temo e isaque seeles não gostarem das novas ordens podem I :ir embora. Scârfeice avisaGiovanni que Dirceu foi embora. Giovanni convida 1'I'Í<l' i !li,> � "01 lill:' i

. 'L .1" 1:
éscola de samba e ela topa. Todos aplaudemMaria do Can1WCOlH sua tantasia \""Ji'(1lid »)' "I' It, I '. 'o

I:consegyêfazet aassinaturaigual a deDjenane.Daiane adoravet'ShaoLin deklilo.1:;!" avi�;a{1' If' í ';(\11 1"1 'if .', '\ :
RitU sêlhaqueeleuséo scul1?me verdadeiro e aumente élpensão c.le CnwJinln.l'J:', "ii i"'ll,jIL, ','I"; !;.)' ,

saco queNazaréjogou'no lixo. Cláudia tem certeza queeJa estava \teill,II',j" a .;:; ,I,: 'I), I
.

Shirleycontarnspbre academeta de poupança, I?ircell confirma qlJe Na7nré 1"("1' c; ,"", ':;

determinadaquantia da cadernetadeDjenanepaa aconta de Nazilf(;. 1\ngél j"'1 I',od, I; 11' [ i-, , !, ;

veja a prova do vestido qenoiva.Yaranão é contratada porque tem um filho.Naz.;.p: ('cd, I Fd.� I! <I "'"
' O'",'

seu pedido de dinheiro. o barão suspeitaque oCézanne sejao de.Josefa.Laun- c,'I r .c.. , li'" , i, ,:

passado, ruas esquece o que comeu no café damanhã. Jenifer foge di) b::iju (1,,' II" .,1 i '"
c 1

dePlínioeAngélica. Plínio olhaAngélicadenoiva e elamanda qlK dI ,i .,

deMariadoCarmo ePlínio atende,

,I

i'
acrediytnasupé,rstiçãoe achaque seu casamento vai dar-errado. Plfuio 'lVi::;, )ma tl"'o< (,d.' d, 'I:aradizquep.bebêéseufilhoemandaqueeletomecontadeleporVllSl:,"'11;(1';,:11"1" '!. " "

1<\W'''ll�,t;t�,go.J0sivaldoperguntaoqueestáacol1tecendoePJíniocOlltatud�'.Uiuv:lIllli("IIl"H'" ,I' I ,,' .,' .. I'
esco a ganhou. Reginaldõ vistoria as obras dofuturo centro administrativo de SiloMiguel L ' [ ,.' ,1" I, ; 'fi I'aeleg iadeGiselapara' oasamentonà'Baíxada. 'Ihomasdizquevaiao casarnente, p"rqv" Hifl., ,'" ,'ii

,

,

dono déSãg. l.P1írÍí dequeYaraesperepelornenosquee.lesec;.se l'.Ial;.\)III'�tv,pw·d,. I". j'quarto e do.Niária doCanno bequePlínioestátremendo,maseledizqlle ':;1")11<.':':;\" d li'i; li)'" I

l'
MàJ;iadoC;mnoouveochorodobebê.Josivaldolllentequeéatelpvisão.Oiw!Jill'lu,:,i '[" oH i''I'" ,I

'

.Sebastião reêlamaqueEleónora trabalhamuito enão vai anumarmarido Ve"'lflcio f' "" Ji," "." <:í,' , ,li

� ces, Thomas reclama que Jenifer não deixa que ele a beije. Ela diz qne nÜo tplel COIlll'llIllli:";" !I lIil' Ii,

Elebnora,mas não falanada. A acaderniadêShaoLin é omaior sucesso, Rita viln:iI '.'1'1 ('1)1', 1111' I'" ,in I,

Ciganoquerajudar,masRitanãodeixa.Constantinodáumacaronapard�it:I;,M:lÍpll i' .1'.'], ,'i '[

estliesperandoumfilho�eLeandro,EdgardanumaumadesculpaparaIsabel n[ípi! :K'I I:,; IH i Ir.,.} ';

se casou virgem e só teveumhomem em sua vida. Jacques falaqueDjenane conto II qw' , b {('W' .. li"', ,',

0;"j.nii:andoNazaré. Angélica entra na igreja. Reginaldopercebe uma mulher que esUí no !UlI' iU d'11t.n in ,',

Madruga atropelade lev:eNazaré e vibrapor ter encontrado amulher queprocurava.
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: Na festa a fantasia de Letícia, não reconheci meu

: antigo colega de trabalho. Quem??? Senhoras e

, senhores lhes apresento Beto Passos!

DE
VOLTA
Quem retornou ao

casting de
Reinaldo Bockor

Cabelereiros, foi o
sempre simpático
ADO (Ricardo). Na
foto: ao lado de
Sandra Trautwein,
esposa do médico
e recém eleito

vereador Wagner
Trautwein.

Dayse, se casaram na

igreja Luterana às 20hs.
A recepção dos
convidados aconteceu na

sede social do
Canoinhas Tênis Clube.
A festa do novo casal foi
animada pela banda Jack
Diesel. Ao novo casal
votos de felicidades!

Notas do
Colunista

Dia 26 próximo, a

Rede Feminina de Combate
ao Câncer de Canoinhas,
comemora o seu 202
aniversário. E, nesta data
tão importante para a

entidade, está promovendo
um Jantar Dançante.

O jantar acontece na

sede social do Canoinhas
Tênis Clube, o buffet será
servido (durante todo o

evento) por Mário. O Baile
será animado por BEPPE e

seus Solistas.
Valor: R$ 40,00 p/ pessoa.

NIVER DO JAPA:
Alexandre Cavalcante

(Luizinho), colaborador da
Cia Canoinhas de Papel,
aniversariou no dia de
ontem (11/11).

ADIR DE PAULA
Dia 16 deste, Adir de Paula,
recebe os cumprimentos
pela passagem de seu

aniversário de sua família e

amigos.

LíDER EM AUDIÊNCIA
O site expressonews.net,
site oficial do Baile das
Debutantes e do Salseirão

Country Fest é em

Canoinhas líder em

audiência.

Princesinha ...

So laI

• Sander IX • Colunista filiado
a FEBRACOS

FESTA A FANTASIA
SANDER STRAMOSK

LETíCIA MACHADO, ao lado de seu marido Luiz Fernando, comemorou
seu aniversário (07/11) no último sábado na sede campestre do Canoinhas
Tênis Clube. Uma Festa a Fantasia pra lá de animada que reuniu amigos e

familiares.Confira no site: www.expressonews.net

Dia 19, tem 50 anos de ROCK no GESC

QY!!ofle;;ce/jt,te :Ja�t
em saa. vida.!

REVElAÇIO EM HORA
Porque uma imagem vale pormil palavras

Novo nome"mesma equipe" com amesmà Qualidade!
:R_ua Major Vieira, 423 Fone: 622-2528 topycolor@newage.com.br
1----------�----------------------------------------------------------�--------��------�;-------------�

Almoço oe

segunoa à sábaoo
(Buffet LivveíKj{o)

MAIS DE 16
PRATOS QUENTES

CARNES· PEIXES
MASSAS· SALADAS

a Major Vieira,345 - Tel. 9115-240

(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

Yasmine Pereira, filha mais
nova de Wilson Pereira e Viviane.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Floresta Nacional de Três
Barras completa 60 anos

TRÊS BARRAS - o Ibama
comemora com uma extensa

programação nos dias 19 e 20
de novembro o aniversário de
60 anos da Floresta Nacional de
Três Barras. De acordo com or

ganizaçãodo evento, o aniver
sário da Floresta Nacional me
rece uma comemoração especi
aI pelo fato dela se encontrar

inserida no contexto do desen
volvimento e da vida da região
do Contestado. "O momento é
fundamental para que seja rea
lizada uma reflexão, como tam
bém o fortalecimento dos vín
culos ente a FLONA e toda a

sociedade regional", afirmam os

organizadores.
Devem participar das festi

vidades a comunidade em geral,
órgãos não governamentais, in
dústrias, instituições de pesqui
sa, escolas, universidades, servi
dores ativos e aposentados do
Ibama, além dos poderes públi
cosmunicipais da região. As fes-

.

tividades contam com o apoio
da PrefeituraMunicipal de Três
Barras, Ibama, Rigesa, Cia
Canoinhas de Papel eMili S.A .

Passeando pela floresta é possível deparar-se com bugios descansando em galhos de árvores

"""

PROGRAMAÇAO
(jO.·allos da FlorestaNacional de Três Barras

Díay.lt (Sêxta.feijâ
'8:30 hora�: .. ) 9'!J,ffl solene: .

Pronunciitnento$ (Gerenté Ibama, CGFLO,' Chefe Flona, parceiros);
· Hastearnentesda bandeira e hino nacional (banda exército, pequenos talentos);
· Apresentação musical.

9:30 horas: Pále$tra: Novo contexto das Florestas Nacionais (Adalberto Meira Filho _ CGFLO _ a confirmar);
Ativid�de$. dantes das escolas municipais, apresentações artísticas e bríncadeíras:

t<{lção de trabalhos de$�nvo.lvidos na FLONA:

<;. TítUlo:
e rinstitucio
Responsável:

de Tecnologias para=o uso múltiplo
resta de Araucária.

Iter
.

Steenbock _ IBAMA.

· Título: Banco de sementes para espécies arbóreas nativas em extinção das bacias hidrográficas dos rios
Iguáçu e Uruqual.

Responsável: Luiz Cláudio Fossati _ UNC.

· Título: 9ituaçãq.qa fauna silvestre na Floresta Nacional de Três Barras.
Responsáyel:.pi�go Peres _ UFSC

.

-. /:-0. :,:)fO:_\ - -:\, ,_' -:: ;,: ,(:
�'{

· Tltolo; �,�tud�wdfli.Çapacidade produtiva de Pinhão na Floresta' Naçional de Três Barras.
Responsável:L:.aefte Bonetes _ UNC

. ..

· Título: ,Estl-ldo de, crescimento e produção em reflorestamento de Pínus taeda na Floresta Nacional de Três
Barras.

.

Responsável: Laerte Bonetes - UNC

· Título: Estudos do NPFT (Núcleo de Pesquisas em Florestas Tropicais) visando a conservação e manejo
de, populações naturais na Floresta Nacional de Três Barras.

. .Responsável: Maurício Sedrêz dos Reis ., UFSC/NPFT.

· Títul(): Desem;aí�l�ento de procedências de 'erva-mate em duas rrgiões de Santa
Responsável: Gilson José M. Galotti _ EPAGRI !

12 horas: almoço.
13:30 horas: continuação da apresentação dos trabalhos até às 18 horas.

A Floresta Nacional de Três
Barras chega aos 60 anos

.

como uma das principais
riquezas naturais do sul do
País. Mais de 4 mil hectares
de mata nativa
proporcionam um ambiente
de paz e harmonia entre o

ser humano e a natureza

da floresta

Dia 20 (Sábado)
8:30 até às 18 horas: torneio de futebol, voleibol masculino e feminino, rapei, arvorismo, "brincadeiras.

Nos dias 29 e 30 haverá mostra cos so anos da FLONA de Três Barras e STAND's demonstrativos de diver
sas instituições e empresas que atuam na questão ambiental e florestal.

Haverá ônibus para as escolas e universidade na sexta-feira, 19.

RIQUEZANAI.URAL

A Floresta Nacional de Três Barras é uma área de 445 @5
hectares, situada no município que lhe dá. nome, no planalto
norte catarinense.Aproximadaniente dois terços da área estão
cobertos commatas nativas, e o outro terço com experimentos e

plantios de espécies exóticas.A cobertura nativa é composta por
florestas de araucárias, matas ciliares e banhados. É uma área
extremamente importante para a preservação da floresta
ombrófilamista, mais conhecida comomata de araucárias, uma
���mai� devastadas domundo. :Nela, é possível encontrar, al

'

dt1!.w.1;li�as espécies madeiráv�is, a erva-mate, o xaxim e div

plantasmedicinais, apresentando ainda uma diversificada fauna
silvestre.

.

,

AFlorestaNacional de Três Barras (Flona) é uma unidade
de conservação de uso sustentável, regulamentada pela lei n°
9.985, conhecida como lei do SistemaNacional de Unidades de
Conservação- SNUC. Isso quer dizer que a unidade deve ser
usada de acordo com normas e procedimentos previamente dis
cutidos e estabelecidos, de forma a contribuir para a conserva
ção através do usomúltiplo sustentável da floresta nativa. >

Por uso múltiplo sustentávelentende-se o manejo da &9"
resta de forma que, utilizando-se da suamáxima diversidade de
recursos para obter também diversos produtos, tais como, ali
mentos, remédios, madeira, entre outros,mantendo os seus atri
butos originais e os processos naturais da floresta .

Desta forma, a exploração racional do potencial da floresta
como a erva-mate, o xaxim, a bracatinga, as diversas espécies
madeiráveis, as plantasmedicinais como o caraguatá, entre ou

tras potencialidades, é atualmente omaior objetivo da Floresta
Nacional, Os estudos sobre omanejo dessas espécies deverão

,

';�s(�o�íecer critérios de expl�r';l:çãÇl9�e por sua vez irão apçoàt a legislação florestal e possiBilitar a aumento dos re
mentos nas propriedades rurais.

Por ser uma unidade pública, a sua gestão deve passar por
um eficiente controle social, o que significa que a sociedade
regional é também responsável pela condução daPLONA. Para
isso, oConselho Gestor é o canalmais importante de participa
ção social na gestão da floresta, o que deverá ser efetivado ainda
este ano.

Por todoo seu passado e os objetivos do presente, a Floresta
1 de Três Barras encontra-se inserida no contexto
vimento e da�ida da PÇlPulaçãÇl da região do Cont.\ (,

do, sendo que a comemoração dos seus 60 anos representa um
momento especialíssimo para a reflexão e o fortalecimento dos
vínculos com toda a sociedade regional. Foram convidados a

participar as comunidades do entorno, organizações não gover- .

namentais, indústrias, instituições de pesquisa, escolas e univer
sidades, servidores aÍivos e aposentados do Ibama e os poderes
públicosmunicipais e regionais, entre outros.

VARA DO TRABALHODECANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1° ANDAR - CENTRO-

CANOINHAS - CEP 89460-000

EDITAL DEPRAÇA E LEILÃO

PROCESSO N°AT 00774-2003-021-12-00-7

Exeqüente: GIOVANE PENTER e outros (03)
Executado: ENGEMADELIDA

PROCESSOWAT00590-2003-021-12-00-7
Exeqüente: JORIEL BATISTA DOS PASSOS e outros (04)
Executado: ENGEMADE - ENGENHARIA, MADEIRAS

E EXPORTAÇÃO LIDA.

PRAÇA: 06/12/2004, às 14:00horas.
LEILAO: 13/12/2004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) Uma lixadeira de fita, marco OMIL, cor verde,
sem marca de identificação quanto ao modelo, número de série,
com ummotor de 5,Ocv, trifásico, marcaWeg, tudo em perfeito
estado de conservação e funcionamento, de propriedade da exe

cutada, avaliada emR$ 4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais).

PROCESSO N° CPE 00605 - 2002-021-12-00-6
Exeqüente: ERALDOGUIMARÃEs CORDEIRO e outros

(05)
Executado: MÁRIO JOSÉ IARROCHESKI

PRAÇA: 06/12/2004, às 14:00horas.
LEILAO: 13/12/2004, às 14:00 horas

Bem (s): 1) Umamáquina de JAJEAR, nova,marca JOCAMP,
completa, sem compressor com 01 tonelada de granalha.
granolometria G/40, cor verde, em perfeito estado de conserva

ção, avaliado(a) em R$ 7.500,00 (sete mil e quinhentos reais).

Obs: Os bens serão arrematados à vista ou mediante sinal de'
20% (vinte por cento) no ato da arrematação e o saldo em 24
(vinte e quatro) horas. Na ocasião do leilão, o(s) bens serão ven
didos pelamelhor oferta, desde que não seja caracterizado preço
vil. Havendo a suspensão ou extinção da execução em virtude de
acordo antes da hasta pública, esta somente será suspensa após o

pagamento das custas e demais despesas processuais. Eventuais
ônus existentes sobre os bens levados a praça/leilão deverão ser

verificados pelos próprios interessados junto aos órgãos compe
tentes. Ficam desde já as partes, seus cônjuges, se casados forem
credor hipotecário, usufrutuários ou senhorio direto, havendo:
INTIMADAS pelo presente EDITAL, para todos os atos aqul
mencionados, caso encontrem-se em lugar incerto e não sabido,
ou não venham a ser localizados pelo Sr. Oficial de Justiça, su
prindo assim, a exigência contida no art. 687, §5° do CPC.

Canoinhas/SC, IOde novembro de 2004

VÁLTER TÚLIO AMADO RIBEIRO
Juiz do Trabalho

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



te Correio do Norte
X)j

eanoinhas, 12denovembrode 2004
... Esporte

Lei�
A reportagem da semana passada abordando a

trabalho elaborado commuita propriedade, sério, co
patxi'íes clubísti�as. \ if'

Semmaéulárou intelferir nesse trabalho, quero
mais alguns detalhes e tire as suas éonc1usões.

Prirneiram�nte peço-lhe que atente a um dos tópi aque portagem: c

7 18/05 - Gomeça a crise. O vice-presidente doC' gel ulkasafíuncia seu âfastamento da
diretoria do time. Com ele, Juventino Santos Sobrinhojsupervisofdo CAC, tambémpede afastamen-
�

.

a, é b;n alerta pai&�t1erri desejar criar ófifundar

L.CampeonatoMuniciphl2($ Máster dêFutebol
nfira o�;;.·.a;.ifsultados ffitúltima..;.Hldada d�4k(0.:ampe
004: '.1*';.,.

.

Jornal O Planalto 4 x lOuro Verde
6)e 2Lagoa

ça O x 5·�.C.e.
1 x 1 Real
1 x LMontreal

ão :;';l<x 3J1Milênio
1 x 1 Milan

14 - J.iidim.Esperança

Até o-dia 17 de dezembro, aLigaEsportivaÇanoinhense estará
. .

esp��aCopa raçã 5,ondetodasas<:;
e Canoinhas sã nvi <1'&. As fichas:de ins-

.

crições podem serretiradas na L.E.Ç., ou através do telefone
9115-3 59. O toilieio-início do Inte:gração/2005 será

.

'16 de
.

a no fim;. da semana segui#te dar início ao maise
camp�nato entre equipes do interior do município de

J.C.C.
Real

x LagoaA> 1
x Si?Anto
x Montrea

JogosdaPtITnavera2004

meça em janeiro a Copa Yko Kohler de
,uma prqmoção e realização� Liga ESR9rtiva
ãoBernardo. Os jogos serão todos na sere do S
'0
s.As idsçrições pooerão ser feitas na Ii?JEC, ou

.

5-3959;( .f

masculino é femiuin
masculino e feminin
mástermasculino
�---Arl ::-:-,-, ,,<'o -:"1:"

'Uvre/máster
masculino e feminin

upla ma�c�lin� r feminiIl?%mífsculmo "t;

masculino
masculino
masculino.

·CopaNolte 20f}S
tá ageI).ffitdo para0 dia 7 d�janeiro
orte 2005, onde várias equipes int nicípâis'já est

do suas fichas para registrarem seus �.tletas e disputar est
su er campeonato. Se aCopaNorte for pro ovida somente pel

.

anoinhas, teremos nomínimo oit ipes de �i�qmu
.

isputando o campeonato. Mas co mtenção (la L.E.C

campeonato de Corupá a Porto União com o apoio das
eMafra e'São Bento do Sul,PO,d�re

"

er um c�eonat91iais times
..
do que as séries A, A-I, 1 do CâippeonatQ';'

ense. Isto tudo para os amigos tere a noçãodo poder:
s no Estado.

tados ãos jogos reafuado� ctbmingo, 7, �o Estádio
Municipal Ditãó:_';c_ ;t,

·\.:;l\'. L+k 'e .

otafogõ OO)x 02 avera

2° jogo as 1 .:45horas IornalO�lanalto 01 X 020uroVerde
ar� domingo,14:.d

.

as'B:�� horas *Ptimave�ª x 0tifo Verde' ,

2°]ogo as 15:21-5 horas BotafogÔ' x 'Jornal O Planalto
.

laS

SULliDOS D'QS JOGOS LIZADUS
. SABADO,6. '.

o 14:45horas Siticom 09 xQl Casa doRelógi
go 1'6:45 horas Botafogo 10 xL02.Milli .

"

JOGOS VÁLIDQS PARAAMÂNHÃ, 13 .

iogo 14:45 horas Botafogq x
.

x.

jogo 16:30 horas Siticom x illi

Seqüeseos
ís vizi�o, aArgell�a, os jogadores (9lJ parentes.)·são os

maio vos dos seqüestradores. 'Uma vez a cada 45 dias um
jogador de futebol(ou parente) é vítima de seqüestro.A estatística
é do Centro de Estudos NueyaMa_yoria, que que osJogado-*

.. i· . ','
s viraram font�ttle lucro fácil para10s 'seqü dbre�: �)ários

jogadores pensam emigrar do país, levando com e es suas famílias,
É cada yez.mais freqüente que os jogadores vendam seus carros de

pai�passaç.a<lu,�omóveis usadosi'(" ·re
A estatísticaédô Centro de Estudos NuevaMayoria, que afir

ma que os jogadores viraram fonte de lucro fácil para os seqües
tradores.A pesquisa indica que desdé janeiro de 2002,do total dos
se94estros ana1is��os, 80%referem-se ajogadorese seus parentes.
Os 20% restantes envolvem técnicos çu diretores:'

At,é o encerramento da coluna o caso do seq�estro damãe do.

ogad.or�obinho:.(Santos-Sp) não tirilia evoluídô.
Até a próxima semana.» tchau.

PREMIAÇÃO:
ugar ttdféu mêdalha + 01 boi

.... lugar troféu medalha +.01 carneiro
3° lugar troféu medalha + 01 porco
1�lugar troféumedalha.

Campeonato
Belavistense 2004Á�OO5

,,�
" -;'

;:-f-':"

O campeonato de futebol de campo de�elaVista do Toldo,
início no dia 28 de novembro, com Çls seguint�s jogos:

:OOhoras - SantoAntonio .. ex Corinthians (as}?irantes)
16:00 horas - SantoAntonio x Corinthians (titulares)
4:00 horas - BelaVista x Internacional (aspirantes)
:00 horas - Bela Vista Intern�çional'

.

:00 horas - Juventude x Primavera (asp tes)
16:00 horas - Juventude x Primavera (titulares)
14:00 horas - Guarany x Tradição (aspirantes)
16:00 horas - Guarany x Tradição (titulares)

A bruxa está solta

Primeiro foi o CAC, penalizado pela FCP. Perdeu doze pon
tos no campeonato da Série B-I, foi desclassificado ficando fora
domata-mata final.

Agora nos chega a notícia que o BolãoMasculino foi penali
zado pela Fesport.

Ficará fora das competições oficiais promovidas pela Fesport
inclusive dos JASC por três 'anos, inclusive sujeito amulta de R$
200 aR$ 500. Pelo que ouvi, faltou entrosamento e diálogo entre
as partes envolvidas e colaboração.

O bolão de Canoinhas, se não partir para a fundação de uma
associação desvinculando-se da Sociedade Beneficente Operária
e da P.M:E. e mais, não fizer renovações de atletas, o nosso bolão
terá vida curta.

Por falar de bolão, o Clube deBolão Tiro aoAlvo está progra
; ,.mando para os próximos díã� o seu Jogo Rei. Omeu alô e boas
vindas ao amigo

. Wanderlei Tromm, presidente da LEC.

3° Torneio dasTorcidas
No dia 28 de rióvembro acontecerá o 3.° Torneio das Torcidas

de Canoinhas, na sede do Estrela Azul, no bairro Piedade, com
, início às 9:45 horas.

Cada atleta inscrito deverá entregar com pagamento da ins

crição um brinquedo (pode ser de R$ 1,99) para que na parte da
tarde seja feita a distribuição dos brinquedos pelo Papai-Noel às

�erianças carentes dos bairros Piedade e Cohab 3 que se fizerem
presentes, além da participação, de um grupo de teatro.

Equipes participantes:
Santos A (organização I.Ç!rge Pereira)
Santos B (organização Ricardo PereiraMartins)
FlamengoA (organizaçãoAdriano Sakr eAmarildo de Lima)
FlamengoB (?rganização Gels0u,�assaneiro)@orinthians (organizaçã() Luiz 0Wsiàriy e Beto Passos)
Vascainos (organizaçãoTio Fefeu)
Internacional (organizaçãoValdori Pederiva e Sicon)
Grêmio (organização PauloAderit9 eMárçioMazieiro)
Fluminense (organização prof. Edinho e GlicérioWagner)

. Palmeiras (organização Robson Scheuer)
São Paulo (organizaçãoGeorge Pontarolo eRafael Baitaca)
Botárogo (aindánão foi encontr}do um botafoguense).

No dia 17 de novembro, às 19:30 horas será realizado o
.•.... Coggresso Técnico, no Restaurante Bever1y, com a seguinte
�·i·ordem:

�
.

1 ° Entrega das fichas de inscrições;
2° Sorteió'dos jogos;
3° Discus�ão do�. deljFmis assuntos relat�'\\Ps ao toweio. .

Haverá no local completo serviço de bar e'cozinha, além
daquele churrasco.

.

Finais dos jogos entre
funcionários foi um sucesso

TRÊS BARRAS - Foram realizado no sábado, 6, no Giná
sio de Esportes daADC Rigesa, as finais dos 1° Jogos dos Funci
onários da Prefeitura Municipal de Três Barras. Na Final do
FutsalMasculino, o Caie B aplicou uma sonora goleada de 6 a O
naAdrn/ Câmara. No Futsal Feminino, outra chuva de gols, com
a vitória da Educação por 6 a 1 sobre o Pedacinho do Céu.

Já noVoleibolMasculino, o Caie venceu a Educação por 1
set a O e no Feminino as Professoras derrotaram também a Edu

cação por 2 sets a O. As finais do Truco aconteceram naAssocia

ção dos Servidores PúblicosMunicipais, apresentando a seguin
te classificação: Éder eWilson da Educação formaram a dupla 1 a

colocada, seguida por Miguel e Beto da DMER e Didico de

Edgard do Caie na 3a colocação. Segundo o professor José
Roberto Pedro, responsável pela organização do evento, o obje
tivo de integrar os funcionários através do esporte foi alcança
do, pois, prova disso foi a participação de cerca de 180 pessoas
nos jogos.

Confira a classifica�ão
em cada modalidade

VOLEIBOL
MASCULINO

1 ° lugar - Caie
2° lugar -- Educação
3° lugar- Saúde

FUTSAL FEMININO
1 ° lugar - Educação
2° lugar - Pedacinho do Céu
3° lugar - Caie

VOLEffiOL
FEMININO

1 ° lugar - Professoras
2° lugar - Educação
3° lugar - Caie

FUTSALMASCULINO
1 ° lugar - Caie B
2° lugar - CaieA
3° lugar - Adm/Câmara

Meninas campeãs: time de futsal da Educação

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Variedades

Policlínica deMafra traz esperança aportadores de câncer
MAFRA - A inauguração da Policlínica de Oncologia e Hematologia Catarinense, na quarta-feira, 10, em

Mafra, trouxe esperança aos portadores de câncer da região. Paraosmais de 1.300 pacientes cadastrados naAssoci
ação dos Pacientes Oncológicos de Canoinhas eRegião (Apoca), a Policlínica é amelhor notícia que os portadores
de câncer receberam nos últimos anos.

Sociedade particular entre os especialistas Dr. Valdir de PaulaFurtado, especializado em oncologia e hematologia;
Dra. Vanda Sakae A. Ogasawara, especializada em oncologia e hematologia; Dr. Claudiney deArrudaCruz, especi
alizado em oncologia clínica e Dr. Ney Takizawa, cirurgião torácico, aPoliclínica espera que o SUS reconheça a sua
importância e a credencie para que possam atender pacientes pelo sistema. A Catarinense é a única emais avançada
clínica de tratamentos oncológicos da região. Confira flashs da inauguração:

, !(

Membros da Apoca junto do Dr. Claudiney de

•••

-

�"
Emily Hi'toki (Policlínica) e Marci�na Salai (Apoca),

Célia (Apoca), secretário da Saúde de Mafra, Tadeu
Geronasso, Marciana Salai e prefeito de Mafra,

Carlos Scholze

Presentes ao ato de inauguração Modernas instalações: Sala de quimioterapia

Correio do No
Canoinhas, 12denovemil'ode

Informe Publícit'
c

Festa daMelhor Idade
movimenta o São Cristóvã

I

TRÊS BARRAS - Cerca de 750 pessoas residentes no Dis�
de São Cristóvão participaram na quarta-feira, 10, no Ginásio: I
Esportes do Caie, da Festa daMelhor Idade. O evento foi pronn
do pela primeira dama domunicípio de Três Barras e coordena

.

dos grupos daMelhor Idade, Carla Shimoguiri, juntamente com

Secretarias de Educação e Saúde e Desenvolvimento Social, '

Entre as atividades se destacaram a apresentação da fuça,
quadrilha, feita pelo grupo da Melhor Idade, sorteio de brinde
realização do baile e a distribuição de lanches e refrigerantes,
importante salientarmos que como forma de agradecimento ca, .

participante recebeu também um prêmio pela sua presença", ex
ca Carla Shimoguiri.

Na próxima quinta-feira, 18, a programação da Festa,
Melhor Idade prossegue com a realização de um novo encontrcí
acontecerá na.sede social daADC Rigesa, e deve reunir os gru'
das localidades de São João dos Cavalheiros, Campininha, Km
BarraGrande, EngenhoQueimado, Tigre, Gavião e sede dom

,

cípio. "O nosso objetivo é o de integrar os grupos, oferecendo ,

os para que as pessoas possam passar uma tarde commuita ale ,

e diversão", complementa a primeira dama, Carla Shimoguírí
' ,

,
,

On Lin

RIGE:5A
So!uç6es em embalagemMeadWestvaco

--,

NU_íII.�."",.81�,

62 anos de bem com a nature�a
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